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Grão-mestre geral entrega demanda da 
Amams ao vice-presidente da República

Pirapora presta contas 
ao Conselho Municipal 
de Alimentação 
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Montes Claros, terça-feira 28 de Setembro de 2021 - R$ 1,50
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Assinatura, Relacionamento com o Assinante e Departamento Comercial: 
comercialgazeta@gazetanortemineira.com.br (38) 3229-4600                  Assista o Jornal Gazeta Norte Mineira

de segunda a sexta: 6H30 - 12H - 18H30  Canal: 2 ou 2.1 

Cotação Dólar - real

R$ 5,39

Cotação eUrO - real

R$ 6,31

Gasolina

R$ 6,29

Diesel comum etanol 

R$ 4,79 R$ 4,43

Temperatura Fechamento

19hMáx.: 32º
Min. : 18º

O senador Carlos Viana (PSD), vice-líder do 
governo no Senado, visitou nos últimos dias 
cidades do Noroeste e Norte de Minas. O par-
lamentar reuniu-se com lideranças políticas, 
moradores e produtores para buscar soluções 
para o desenvolvimento das cidades e também 
entregar equipamentos e maquinários, funda-
mentais para melhorar o dia a dia dos mora-
dores. 

O prefeito Humberto Souto 
concede entrevista hoje, às 11 ho-
ras, a TV Gazeta, diretamente da sua 
residência, em agenda que foi ajus-
tada na manhã de ontem (27) com 
o presidente do grupo Gazeta, Pau-
lo Jacinto. A pauta tem a discussão 
sobre vários temas, como o plano 
viário de Montes Claros, a vacina-
ção contra a Covid-19 e as medidas 
adotadas pela Prefeitura para evitar 
a proliferação da doença. Desde o 
dia 9 de março de 2020 que o pre-
feito Humberto Souto está recolhi-
do em sua residência, para evitar o 
risco de contrair a doença.

A Câmara Municipal de Montes Claros 
discute hoje (28), em sua sessão ordinária, 
o Projeto de Lei 48/2021, de autoria da ve-
readora Cecília Meireles que institui a Cam-
panha Junho Arco-íris e o “Dia Municipal do 
Orgulho LGBTQIA+” no Calendário Oficial 
de Montes Claros, mas com polêmica, pois 
os movimentos conservadores da cidade se 
mobilizaram para derrubar o projeto.

Energia solar por 
assinatura é opção na 
crise hídrica
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Viana visita cidades do 
Norte e do Noroeste de 
MG levando projetos

Prefeito Humberto Souto 
concede entrevista à TV Gazeta

DIVULGAÇÃO

Criação do Junho 
Arco-íris gera polêmica 
em Montes Claros

O deputado federal Delegado Marcelo Freitas cumpriu no úl-
timo final de semana extensa agenda em municípios do noroeste 
de Minas, quando realizou reuniões políticas nas cidades de Unaí, 
Paracatu e Vazante. O parlamentar esteve também na cidade de João 
Pinheiro onde realizou a entrega de tratores e implementos agrícolas 
para famílias de três assentamentos rurais e de um caminhão ¾ para 
a frota de veículos do município. 

Marcelo Freitas entrega
tratores e implementos para 
famílias de assentamentos A Universidade Estadual de 

Montes Claros terá uma participa-
ção de destaque no XII Seminário 
Internacional “Pensar Direitos 
Humanos” e no VI Seminário Co-
letivo “Rosa Parks”, eventos que 
a Universidade Federal de Goiás 
(UFG) realizará entre os dias 8 e 
12 de novembro. 

Professor de Moc coordena grupo sobre ‘Direito, 
História e Poder’ em seminário internacional

DIVULGAÇÃO 

A Associação dos Municípios da Área Mineira da Sudene (Amams) encaminhou na manhã de ontem (27) ao vice-presidente da República, Hamilton Mourão as demandas do Norte de Minas, em documento que será entregue 
hoje, através do grão-mestre geral do  Brasil, Mucio Bonifácio. 

DIVULGAÇÃO
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O desempenho da secretária de Planejamento e Gestão do 
governo de Minas, Luiza Barreto, tem chamado à atenção. De-
senvolta e competente, Luiza Barreto começou a ser apontada 
como um nome que pode compor a chapa ao lado do governa-
dor Romeu Zema. Mas a disputa para o cargo de vice parece acir-
rada. Além de Luiza Barreto existe a possibilidade de Paulo Brant 
continuar no cargo, em uma composição com o PSDB e ainda 
tem o secretário-geral de Governo, Mateus Simões, atualmente 
uma das pessoas mais próximas do governador.

ASSEMBLEIA AINDA PODE VETAR

O deputado Alencar da Silveira tem mostrado que o governo 
de Minas está na contramão ao incentivar o transporte irregular 
de passageiros no estado. O veto do governador a parte do pro-
jeto, que ainda pode ser derrubado pelos deputados, está sendo 
entendido como um incentivo a empresas não estabelecidas, 
como o aplicativo Buser, que dizem ter empresários poderosos 
atrás do negócio, a aturarem livremente. O governador Romeu 
Zema, que desponta como candidato forte à reeleição, tem sido 
alertado sobre o risco de seguir o deputado Guilherme Cunha 
que defende o transporte irregular.

RUSGA PRESIDENCIAL

Quando presidente do Senado, o senador Davi Alcolumbre, 
aparentemente tinha uma boa relação com o presidente Bolso-
naro. Contudo, depois que Alcolumbre deixou de ser presiden-
te da Casa, parece que as relações se azedaram e agora os dois 
pouco se falam. Além disso, Alcolumbre, que é o presidente da 
Comissão de Constituição e Justiça, está fazendo de tudo para 
que André Mendonça não seja aprovado para a vaga no Supremo 
Tribunal Federal. A indicação de Bolsonaro aconteceu há mais 
de dois meses.

PAPA DIZ QUE HIPOCRISIA PREJUDICA IGREJA

O Papa Francisco disse neste domingo (14) que líderes cleri-
cais e cristãos não devem trair a palavra de Deus com suas ações 
ou correm o risco de prejudicar a credibilidade da Igreja Católi-
ca. Francisco, eleito há um mês, tem como um de seus principais 
desafios restaurar credibilidade da Igreja após uma série de es-
cândalos, incluindo abuso sexual de crianças por padres. O papa 
fez seus comentários na Basílica de São Pedro, no Vaticano, onde 
celebrou a missa dominical. Ele também saudou os peregrinos e 
membros de igrejas locais na Praça de São Pedro. “Inconsistência 
por parte de pastores e de fiéis entre o que dizem e o que fazem, 
entre a palavra e o estilo de vida, está prejudicando a credibilida-
de da Igreja”, afirmou o pontífice em sua homilia.

ANASTÁSIA SERIA PRESIDENTE

Pouca gente sabe que o senador Antônio Anastásia era o 
nome escolhido para ser o presidente do Senado. Na gestão 
passada ele era o vice-presidente da Casa, do então presidente 
Davi Alcolumbre, que queria fazê-lo seu sucessor. No entanto, 
Anastásia declinou e indicou o colega mineiro Rodrigo Pacheco, 
que na época teve apoio também de Bolsonaro. E hoje estão em 
lados opostos.

A DIFíCIL ARTE DO DIÁLOGO

A política brasileira parece ter entrado em um ciclo difícil de 
romper. A polarização e o extremismo têm custado caro ao país. 
Quem assiste ao que vem acontecendo nos últimos anos, como 
é o caso do ex-governador Alberto Pinto Coelho (foto), que é 
conhecido como um homem do diálogo, por ter presidido o le-
gislativo mineiro e por eu espírito conciliador, sabe que só há 
uma saída para essa polarização: o diálogo e o consenso entre os 
que trabalham por uma terceira via. Vejo a soma de variáveis con-
junturais de inflação alta, juros subindo, desemprego elevado, 
essa crise hídrica, que afeta a produção, o agronegócio e paralisa 
investimentos internos e externos. E nós temos um governo que 
tem a capacidade de criar fatos negativos e que tem um discurso 
que visa desestabilizar as instituições democráticas. É um cená-
rio muito sombrio, muito nebuloso e as pesquisas estão a indicar 
cada vez mais a desaprovação do governo, que beira a 70%. A 
cada pesquisa ele cai um pouco e ainda temos essa polarização 
nas intenções de votos.

O caminho para nota mil na redação do 
Enem (Parte 1)

Os benefícios do seguro de vida 
direcionado a entidades de classe

A alquimia da entrevista e o 
refogado da contratação

CÍCERO GOMES
CONSuLTOR DE CuLTuRA E INOVAçãO DA
 EVOLuCIONALE Ex-CORRETOR DO ENEM

MARCELO SPÍNOLA
BACHAREL EM ADMINISTRAçãO DE EMPRESAS, COM 

PóS-GRADuAçãO EM CONTROLADORIA

HENNING DORNBuSCH
MENTOR DE ExECuTIVOS, COM FORMAçãO EM 

COACH E SóCIO PROPRIETáRIO NA JHD CONSuLT

Falta pouco para a principal 
porta de entrada no Ensino Su-
perior do Brasil: o Enem. O exa-
me 2021 já conta com mais de 3 
milhões de inscritos - e o Inep 
abriu novamente as inscrições 
para estudantes de baixa renda 
até o dia 26 de setembro. Seja em 
novembro ou apenas em janeiro, 
como aconteceu com a edição de 
2020, posso afirmar, por experi-
ência própria, que a redação é o 
momento mais tenso e que gera 
preocupação dos alunos. Como 
professor de redação e ex-corre-
tor do Enem, tive a oportunidade 
de avaliar mais de 10 mil reda-
ções em 21 anos e posso dizer, 
para desmistificar esse assunto, 
que é perfeitamente possível es-
crever uma redação que mereça a 
nota máxima dos avaliadores.

Afinal, o que é uma boa reda-
ção? É um texto com uma letra 
bonita? É uma história criativa? 
Essa é uma dúvida muito comum. 

Na escola, o padrão é cada pro-
fessor definir, a partir das pró-
prias preferências pessoais, ou 
de seu sistema de ensino, o que é 
um bom texto. Alguns valorizam 
muito a apresentação da redação, 
enquanto outros consideram que 
a criatividade é o principal pon-
to. Outro critério muito usado é 
a utilização correta e bem explo-
rada da gramática. O importante 
aqui é saber que, em provas e 
vestibulares sérios, há regras cla-
ras para definir o que são textos 
bons. Embora essas regras va-
riem, elas tendem a seguir um pa-
drão: um bom texto é aquele que 
consegue cumprir as regras do 
tema e do tipo de texto (ou gêne-
ro) pedidos. No caso do Enem, é 
exigido exclusivamente o tipo de 
texto dissertativo-argumentativo.

Para quem ainda tem dúvida, 
a dissertação argumentativa é um 
tipo de texto em que o autor deve 
buscar defender uma tese (uma 

opinião sobre determinado tema) 
por meio de argumentos para um 
leitor universal. O autor deve ser 
impessoal, ou seja, não deve usar 
a primeira pessoa do singular e 
não deve fazer referências a si 
mesmo.

Ao contrário do que muitos 
imaginam, a dissertação argu-
mentativa pode e deve conter 
a opinião do autor. No entanto, 
essa opinião não deve ser ex-
posta como uma ideia pessoal 
(“eu acredito que a educação é 
importante”) e sim como uma 
verdade absoluta (“a educação 
é importante”). E, diferente do 
que muitos afirmam, não é neces-
sário ter uma opinião igual à do 
corretor para garantir uma nota 
alta na redação. O que torna um 
texto dissertativo-argumentativo 
bom é a qualidade dos argumen-
tos, não a opinião escolhida. Isso 
porque os examinadores do Enem 
não esperam ser emocionados ou 

surpreendidos com as redações: 
eles procuram elementos técnicos, 
especialmente a adequação à pro-
posta e o atendimento a algumas 
características da prova.

A prova do Enem costuma tratar 
de assuntos da atualidade, quase 
sempre enfatizando a realidade 
brasileira. Sempre apresenta uma 
coletânea de textos motivadores, 
que trazem informações sobre o 
tema e podem ser aproveitados 
na redação (eles costumam conter 
dados numéricos e estatísticos, que 
podem ser aproveitados na argu-
mentação). Outra característica 
importante: todo tema de redação 
do Enem pede ao candidato que 
elabore uma proposta de interven-
ção para o problema abordado, 
demonstrando respeito aos direitos 
humanos. Isso significa que o autor 
sempre precisará fazer uma suges-
tão de uma ação a ser tomada que 
seja capaz de diminuir o problema 
discutido.

O seguro de vida em grupo com 
cobrança per capita tem muitas vanta-
gens, sobretudo em relação ao preço 
e customização.  O principal diferen-
cial é que a apólice cobre exatamente 
o número de vidas ativas da empre-
sa (estipulante), apresentando um 
ótimo custo-benefício tanto para o 
segurado, quanto para a estipulante. 
Mensalmente a relação de segurados 
ativos da empresa é revista e atuali-
zada para a seguradora com as vidas 
ativas na contratante, de acordo com 
a rotatividade.

Esse benefício produz uma ener-
gia positiva na relação com o empre-
gador, pois gera uma segurança maior 
aos trabalhadores contra imprevistos, 
gerando muitas vezes estímulo em 

permanecerem naquela empresa de-
vido ao pacote de benefícios, entre 
eles o seguro oferecido (segurança 
familiar). Para o empregador pro-
move menor atrito com a família do 
segurado em caso de sinistro. Além 
disso, apólices contratadas de pessoa 
jurídica são mais baratas do que as de 
pessoa física.

No caso de cooperativas, o segu-
ro de vida em grupo possui efeito 
motivacional e de atração de talen-
tos, principalmente porque estas 
empresas possuem caráter de inte-
gração social e, por força disto tem 
obrigatoriedade de uma cobertura 
de seguro que é determinada pelo 
governo federal. Neste caso elas 
contratam apólices coletivas de 

seguros junto as seguradoras de-
vidamente autorizadas pela Susep 
- Superintendência de Seguros Pri-
vados, passando a representar seus 
cooperados como estipulantes e 
constituem seus cooperados como 
legítimos segurados.

O seguro de vida coletivo nor-
malmente abrange as seguintes 
coberturas: morte, invalidez, doen-
ças graves, despesas médicas, hos-
pitalares e odontológicas (DMH) e 
seguro funeral. Para empresas sem 
a obrigatoriedade de contratação de-
terminada por seus sindicatos regula-
dores temos a opção de fortalecimen-
to da apólice com coberturas menos 
usuais, porém, bastante potentes. 
Para segmentos com obrigatoriedade 

de contratação do seguro há a neces-
sidade de seguir no mínimo o que a 
convenção coletiva impõe como co-
berturas.

O diferencial de ser atendido 
por uma corretora especializada é a 
atenção personalizada antes e depois 
da confecção da apólice do seguro, 
respeitando as regras da Susep, com 
profissionais preparados para atingir 
100% da expectativa do segurado/es-
tipulante. Em instituições financeiras, 
por exemplo, que também oferecem 
seguros de vida, não há profissional 
especializando pela Susep para entre-
gar esse serviço. Portanto, fica uma 
reflexão sobre qual é a melhor forma 
de obter um seguro que supra todas 
as necessidades de forma efetiva.

2 OpiniãO

As criações intelectuais publicadas neste jornal não podem ser utilizadas, reproduzidas, estocadas em banco de dados  
ou qualquer outro processo, sem autorização escrita dos titulares dos direitos autorais. Os textos assinados não 
refletem, necessariamente, a opinião do jornal e são de inteira responsabilidade de seus autores. 
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Nomes para compor a 
chapa de Zema à reeleição
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Antes de expressar o que 
penso sobre a “cultura do can-
celamento” quero te fazer um 
convite: vamos refletir o concei-
to por trás do termo? Em poucas 
palavras é o ato de rejeitar algu-
ma marca ou pessoa por deter-
minado tipo de posicionamen-
to julgado como errado pelos 
“tribunais virtuais”.  Apesar de 
ser pedagógico para quem está 
sendo cancelado, pois ensina 
algo a quem errou, pode causar 
danos severos e, muitas vezes, 
irreversíveis a quem está sendo 
cancelado.

A internet nos abriu para 
um universo de possibilidades 
e deu voz a quem não tinha. 

Se por um lado isso é inova-
dor, por outro é preocupante. 
Deu para as pessoas uma força 
avassaladora. Desde a década de 
1990, quando a internet surgiu, 
e permitiu a oportunidade de 
uma melhor conexão entre as 
pessoas e organizações, abriu-
se um grande leque de opções 
aos que se conectam por meio 
das redes sociais, trazendo faci-
lidade no compartilhamento das 
informações.

De acordo com a pesquisa 
divulgada na Agência Brasil em 
2019, existem mais de 134 mi-
lhões de usuários de internet. 
Três em cada quatro brasileiros 
acessam a grande rede. Isso 

mostra quão forte é uma gera-
ção que tem acesso à informa-
ção. Mas até que ponto isso é 
prejudicial? Por que costuma-
mos dar muitas chances aos 
erros que cometemos, porém 
invalidamos e, em alguns casos, 
levamos ao óbito virtual daque-
les que erram?

É certo que tudo que se 
planta, se colhe, mas até que 
ponto destruímos a vida do 
outro simplesmente por não 
concordamos com sua forma 
de ver o mundo? A paciência 
que costumamos tratar nossos 
erros, some quando vemos a 
falha alheia. Ouso dizer que a 
“cultura do cancelamento” teria 

outro rumo se todos os que can-
celassem, se colocassem no lugar 
de quem está sendo cancelado. 
Costumamos maximizar os erros 
alheios, e diminuir os nossos.

Ao trazer isso para uma visão 
cristã, posso afirmar que neste 
caso não há legitimidade em di-
zer que a voz do povo é a voz 
de Deus. Segundo a Bíblia, na 
maioria das vezes que Deus re-
velava sua vontade e opinião, o 
povo ia por um caminho oposto. 
É um fato que quando alguém 
comete um erro, este que come-
teu precisa ser responsabiliza-
do, porém necessitamos refletir 
se tudo que é errado, deve ser 
cancelado.

E se o 'cancelado' for você? ALEFF AMORIM
AuTOR DOS LIVROS: “SEMPRE FOI SOBRE JESuS” E “AGITADORES”

O que colher de uma boa en-
trevista sempre foi fruto de uma 
longa discussão. Por isso, ter a vi-
são de vários interlocutores, cada 
um com seu ponto de vista e com 
uma visão diferente da psique 
humana e das virtudes de cada 
candidato sempre enriqueceu o 
debate do perfil ideal. Não esque-
cendo que cada entrevista pode 
ser também fruto de uma autoa-
nálise do entrevistador.

O filtro pode ser o currículo. 
Mecanismos de busca ajudam, 
claro. Tecnologia está aí para 
isso. Mas é naquele velho e bom 
olhar que o tabuleiro de xadrez 
começa a movimentar as peças. 
A coerência da narrativa faz mais 
sentido do que um currículo bem 
redigido. O ditado de que se pre-

parar para uma entrevista é fun-
damental para o sucesso nunca 
foi tão verdadeiro e ainda conta 
com poucos adeptos. Isso serve 
para as duas pontas da mesa, ou 
da tela .. Entrevistar significa tam-
bém vender uma paixão e uma 
oportunidade concreta de desper-
tar no candidato o interesse em se 
juntar a uma fórmula vencedora. 
Esse link tem que existir. A cone-
xão tem que ser estável

É nas entrelinhas que sabemos 
o sabor da feijoada. Conversar so-
bre atividades e interesses pratica-
dos fora do ambiente de trabalho 
podem determinar a diferença 
entre gostar e efetivamente se 
dedicar a uma causa. Qual o nível 
de detalhe que a paixão em nós 
desperta?

A dicotomia entre o tempo de 
Chronos e o tempo de Kayros... 
Mas voltando à feijoada... Pessoal-
mente, gosto de conversar sobre 
a paixão que move cada um e ver 
o brilho de alguém descrevendo 
como gosta de cozinhar, de mú-
sica, de literatura ou de qualquer 
atividade que desperte um pro-
fundo interesse. Já me imaginei 
uma vez saboreando uma feijoa-
da, onde o candidato descreveu 
cada passo e cada detalhe e ponto 
dos ingredientes. Mesmo se eu 
fosse vegano acho que gostaria de 
ter experimentado.  Se a empresa 
fosse essa feijoada... quais os in-
gredientes que o candidato à vaga 
gostaria de ter?

O entrevistador passou a ser o 
candidato e o candidato o entrevis-

tador? Extremos de uma tendência 
de equilíbrio de forças por um 
propósito que visa ao modelo par-
ticipativo e que culmina com uma 
gestão saudável e colaborativa de 
todos. Já fiz uma provocação em 
uma entrevista em que, após 15 
minutos de conversa, resolvi mu-
dar as funções e mudar os papeis 
(Quid Pro Quo Clarice, Quid Pro 
Quo – para quem viu o filme o Si-
lêncio dos Inocentes). A reação do 
candidato foi de perplexidade ini-
cial, mas iniciou um outro diálogo 
sobre preparação. Portanto, cada 
uma das pontas, preparem-se para 
serem entrevistados e entrevista-
dores. Sempre um ótimo exercício.

A feijoada tem que ser boa para 
quem a prepara e para quem a de-
gusta.
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Parlamentar afirma que o SUS tem perdido 
profissionais devido à baixa remuneração

Déficit em relação ao tesouro seria próximo 
de zero, sem gastos com covid-19

Vereador destaca criação do 
Código de Defesa do Contribuinte

Câmara aprova texto-base da reforma do 
Imposto de Renda

Bebê morre, 
desmorre e assusta

Espia só minha gente mais que 
biita... quando um bebê chora 
não tem nadica de nada... mas ele 
chorou num velório... até aí nadi-
ca de nada também... mas meni-
nos... Aí que medo arretado... Um 
neném foi para a cidade dos pés 
juntos e todos estavam em volta 
do paletózinho de madeira der-
ramando em lágrimas... e eis que 
todo mundo arrepiou os cabelos 
até debaixo do braço e das partes 
íntimas... o neném chorou no seu 
próprio velório... E foi aqui em 
nosso Brasil varonil... Ele tinha 
nascido com uma deformação 
no coquinho e tinha até atestado 
de óbito... Mas pouco adiantou a 
alegria de todos... três dias depois 
ele partiu de vez... cruz credo.

 
Cantante quer 
ser governador

Agora é que vi mesmo a coi-
sa feder... tem gente que não se 
pode dar corda que ela logo quer 
enforcar todos em sua volta... vo-
cês todos conhecem o cantante 
que atende pelo nominho de Le-
onardo não é mesmo? Pois muito 
que bem... ele agora cismou que 
quer virar político e já declarou 
em alto e bom som que deseja ser 
o governador de Goiás... credo... 
o que será que passa pelo coqui-
nho desse doidaço? Mas o certo é 
que se a moda pegar e todo can-
tante sertanejo desejar entrar na 
vida pública a coisa vai virar uma 
bagunça... ou não... quem sabe 
ele dana a cantar e deixa o povo 
mais feliz e alegre com a música... 
os que estão só fazem o povo cho-
rar né mesmo?

 
Mão denuncia filho

Eu estou gostando de ver al-
guns exemplos que são deveras-
mente xonados... É que as mães 
estão ficando tristes com os seus 
rebentos que estão arrebentando 
a paciência delas... e um dia des-
ses um safado amigo do alheio 
foi numa creche comunitária e 
garfou todos os equipamentos 
para o bom funcionamento da 
entidade e quem mais saiu preju-
dicado foram às crianças... e mãe 
não suportou ver o cinismo do 
safado amigo do alheio e chamou 
a polícia que veio e levou o filho 
que só serve para envergonhar a 
todos para o xilindró... onde já se 
viu prejudicar crianças? Tem que 
ser um filhote do capiroto do pé 
redondo que solta fogo pelas ven-
tas e fede... eca.

 
Textinho ou historinha 
cretininha joiadinha

Pois então, seu menino... eu 
agora não fala nadica de nada 
que tenha algum caráter de coisa 
séria... eu vou falar somente de 
coisas alegres e bem humoradas... 
e, por isso, vou oxigenar o meu 
glorioso Coquinho com uma tre-
menda dose de bom humor que 
é melhor do que comer canjica 
com miolo de macaco... Eca, que 
nojo... Um dia um hominho foi 
caçar leão... e ao entrar na mata 
deparou com um bem grandão 
que rugiu forte para ele que logo 
pegou o seu pau de fogo e tentou 
sapecar fogo e mascou... ele cor-
reu para um lado e o leão atrás... 
e de repente o leão escorregou e 
ele subiu numa arvore e se sal-
vou... O seu comadre sapecou... 
Poxa que coragem compadre... 
se fosse eu me cagava todo... Uai 
compadre onde o senhor acha 
que o leão escorregou? Eita, me-
nino cagão sô... Arre égua.

 
Mulher safada se danou

Ebaaa! Eu agora gosto demais 
da nossa justiça... e como sempre 
diz o poeta dos Morrinhos... o 
velho e bom Piazza... malandro 

demais vira bicho e chapéu de otá-
rio é marreta... e é mesmo... um 
dia desses um hominho estava ca-
sado um tempão com uma menina 
e tinha dois filhos... e um dia ele 
descobriu que os dois filhos não 
eram dele não... e sim de pais des-
conhecidos (para ele né malinha?) 
e aí ficou por demais muito bravo e 
entrou com uma ação na justiça pe-
dindo uma indenização de 200 mil 
merrequinha contra a mulher que 
teve os dois filhos fora do casamen-
to e casada com ele... A justiça deu 
ganho de causa para ele... tomou 
safadinha!

 
Internet tá matando

Pois eu venho dizendo por cá 
que quem entra nas salas de bate 
papo para ver se encontra alguém 
com quem se identifica é somente 
quem já veio com defeito de fabri-
cação... fede... tem mal hálito... tem 
chulé bravo ou é feio feito mãe de 
sarampo... pois pessoas normais se 
falam pessoalmente e não fica nos 
finais de semana a frente de um 
computador... só gente de segunda 
e com mente lerda para pensar... 
Espia só... um hominho que reunia 
tudo isso ficou três dias na inter-
net buscando uma parceira... e no 
terceiro dia ele caiu durinho e foi 
direto para a cidade dos pés jun-
tos... eu não fico nem um tiquinho 
sensibilizado... tomou fedorento e 
mal acabado?

 
Autopsia do terror

Ai... ai... ai... ui que meda... mas 
o que eu vou te contar agora... 
aconteceu de verdade e foi uma 
coisa horrorosa... um menino que 
atende pelo nominho de Carlos 
Camejo de 33 aninhos estava passe-
ando alegremente pela rua e de re-
pente foi atropelado por um caran-
guinho que o deixou durinho e o 
médico atestou que ele já tinha ido 
para a cidade dos pés juntos e logo 
que foi fazer a autopsia... ele se me-
xeu de dor... aí foi aquela correria 
e o médico dizendo que tinha que 
parar de beber... pois estava tendo 
visões inadmissíveis... mas ele não 
tinha morrido não... é que houve 
uma doença que paralisa o cére-
bro... depois pega no arranque... ui 
que medão arretado.

 
Eita que agora Cotoquinho 

se ferrou Gente biita vai pagar 
imposto?

Snif... snif... snif... Buaaa... Cof... 
cof... snif... estou por demais triste 
com uma notícia que um deputado 
argentino deu e anda fazendo cam-
panha... ele disse que foi e continua 
sendo muito feio... e aí ele propôs 
que toda pessoa biita pagasse um 
taxa de imposto e que as feias re-
ceberiam a merrequinha de alguma 
forma... uai e eu como é que fico? 
Ah se tu me indicar para receber 
essa merrequinha o pau vai quebrar 
de vez na casa de noca... Tô avisan-
do... Como? Esse imposto não é 
aqui e não vale por cá não? Ah que 
alívio... então que deixe as águas ro-
lar dona Maria... eu não tô nem aí... 
Tu ficou triste né? ia receber uma 
bolada... tu és feio!

 
Montei no Porco

Pois muito que bem minha gen-
te mais que biita... Neste momento 
estou picando a mula... deitando o 
cabelo... Caindo no capinado... ca-
pando o gato enfim estou mesmo é 
indo embora e só volto amanhã, se 
Deus quiser... e até lá não vou estar 
nem aí para ti e nem para suas es-
tripulias... e tome juízo que vai ser 
bom para ti... e por favor lembre-se: 
“Em Cristo somos mais do que ven-
cedores”... para pensar mesmo.

 
Fuso de hoje – As pessoas que 

pregam ser politicamente corretas e 
que se tornam xiitas, chatas e irri-
tantes... Se perde o bom humor e 
não se pode faltar respeito... Mas do 
jeito que está, tá chato... Xô coisa 
ruim... Fora!

Xonado do dia – Delegada da 
Mulher, a internacional Drª Karine 
que veio para moralizar e punir os 
valentões enrustidos... Ela é com-
petente e muito correta... Sucesso, 
nobre guerreira... Fui!

Última

Como o presidente Arthur 
Lira (PP-AL) havia prometido, a 
Câmara dos Deputados aprovou 
o texto-base do projeto que alte-
ra regras do Imposto. Com o im-
pressionante placar de 398×77 
votos, foi aprovado o substitutivo 

do relator, deputado Celso Sabinto 
(PSDB-PA). Nessa quinta-feira (2), 
os deputados votarão os destaques 
apresentados pelos partidos que 
sempre tentam mudar o texto. Os 
lucros e dividendos serão taxados 
em 20% a título de Imposto de 

Renda na fonte, mas fundos de 
investimento em ações ficam de 
fora. Na versão anterior, a alíquota 
era de 5,88% para os fundos. Já o 
Imposto de Renda da Pessoa Jurí-
dica (IRPJ) será reduzido de 15% 
para 8%. Na versão anterior, a re-

dução levava o tributo para 6,5%. 
A Contribuição Social sobre o Lu-
cro Líquido (CSLL) diminuirá 0,5 
ponto percentual em duas etapas, 
condicionadas à redução de dedu-
ções tributárias que aumentarão a 
arrecadação.

Sem os gastos extras com o 
enfrentamento à pandemia de 
covid-19, o Governo Central (Te-
souro Nacional, Previdência So-
cial e Banco Central) teria déficit 
primário de apenas R$ 3 bilhões 
nos sete primeiros meses do ano, 
disse o secretário do Tesouro Na-
cional, Jeferson Bittencourt. 

O secretário apresentou a esti-
mativa ao explicar o resultado ne-
gativo de R$ 73,432 bilhões regis-
trado de janeiro a julho deste ano. 
Na avaliação do secretário, o Bra-
sil apresenta melhora fiscal efeti-
va e registra avanços, que podem 
ser expressos na queda do déficit 
primário e da dívida pública bruta 
neste ano. 

Em julho, o déficit primário – 
resultado negativo nas contas do 
governo sem os juros da dívida 

pública – somou R$ 19,829 bi-
lhões, contra déficit de R$ 87,886 
bilhões no mesmo mês do ano 
passado. Em relação à Dívida Bru-
ta do Governo Geral (DBGG), o 
Tesouro destacou, no sumário de 
divulgação dos dados, que o indi-
cador caiu 5,3 pontos percentuais 
do Produto Interno Bruto (PIB) de 
fevereiro a junho deste ano, após 
ter subido 15 pontos percentuais 
do PIB entre dezembro de 2019 e 
fevereiro de 2021. 

Segundo o órgão, as estimati-
vas para o ano que vem estão oti-
mistas. “Além disso, as projeções 
mostram que em 2022 a dívida 
estará poucos pontos percentuais 
acima do que se previa para este 
ano, antes da pandemia”, desta-
cou o texto. Neste ano, o endivi-
damento do governo em relação 

ao PIB cai, em parte, por causa da 
melhora das contas públicas pro-
vocada pela queda dos gastos com 
o enfrentamento à pandemia e 
pela alta na arrecadação relaciona-
da com a recuperação econômica. 
Outra parte da queda decorre da 
inflação, que aumenta o PIB no-
minal e eleva o denominador da 
relação dívida/PIB, encolhendo o 
valor da fração.

Na avaliação do Tesouro, o 
aumento de gastos durante a pan-
demia representou uma medida 
de curto prazo, que não compro-
mete a sustentabilidade de médio 
prazo da dívida pública brasileira. 
“Percebe-se, com isso, que o País 
dispõe de capacidade de gerar me-
lhores resultados fiscais se com-
parado com o período anterior à 
pandemia e, seguindo neste ca-

minho, as projeções ainda devem 
continuar melhorando”, informou 
o sumário. 

Por fim, o Tesouro pediu a ma-
nutenção das normas fiscais atuais 
– ancoradas em meta de resultado 
primário, teto de gastos e regra de 
ouro – para manter a responsa-
bilidade fiscal no país. “É preciso 
lembrar que essa melhoria veio do 
respeito a um conjunto de regras 
fiscais, e a manutenção desse com-
promisso é que fará as expectati-
vas se realizarem em todo o seu 
potencial”, argumentou o órgão. 

A manutenção e o cumprimen-
to das regras fiscais poderão fazer 
o endividamento público continu-
ar a cair nos próximos anos, por 
meio de juros de longo prazo mais 
baixos que reduzem o custo de re-
novação da dívida do governo.

VALDEMAR SOARES

O vereador Elair Gomes (MDB) 
destacou que, entre outros direitos, a 
proposta da criação do Código de De-
fesa assegura ao contribuinte o aces-
so a informações pessoais constantes 
em registros oficiais e o uso de meios 
eletrônicos que facilitam o exercício 
das obrigações tributárias. Gomes 
disse que o texto garante o direito do 
contribuinte à defesa oral nos julga-
mentos da Receita e lembrou que a 
medida também cria o Conselho Fe-
deral de Defesa do Contribuinte (Co-
decon), que será composto paritaria-
mente por representantes do Poder 
Público e de entidades empresariais 
e de classe. 

Segundo o vereador, a aprovação 
estabelece, por exemplo, o direito do 
contribuinte de acessar informações 
pessoais e econômicas que constem 
de qualquer registro dos órgãos da 
administração tributária federal, es-
tadual, distrital ou municipal. Além 
disso, será direito do contribuinte 
eliminar dos registros públicos dados 
falsos ou obtidos por meios ilícitos e 
ainda retificar, completar e atualizar 
informações incorretas, incompletas, 
dúbias ou desatualizadas.

ASCOM/ CÂMARA

A reclamação dos profissionais 
da área da saúde com relação ao 
preço pago pelo governo federal aos 
serviços prestados por eles via SUS 
(sistema único de saúde) não é nova. 
E em todas as ocasiões onde tem a 
presença de alguma autoridade da 
área da esfera federal, os médicos 
principalmente aproveitam o mo-
mento para reivindicar uma melhoria 
na tabela paga pelo SUS. O vereador 
Raimundo do INSS (PDT) disse que 
os profissionais continuam prestan-
do um serviço de qualidade, os que 
são credenciados pelos SUS, mas isso 
é devido ao amor que eles têm pela 
profissão e ao juramento de salvar 
vidas, mas pelo dinheiro não teria 
nenhum tipo de motivação. Esses 
são heróis, que inclusive, todos nós 
vimos se entregando no combate à 
covid-19, e muitos perderam a vida. 

Raimundo lembrou que a tabela 
do SUS não é atualizada há pelo me-
nos 20 anos, o que tem dificultado 
a aquisição de novos profissionais, 
o que possibilitaria uma melhora 
substancial da saúde da população. 
O parlamentar destacou ainda que é 

“Já em relação aos deveres da 
administração fazendária, o proje-
to, por exemplo, prevê que bens, 
mercadorias, documentos, arquivos 
eletrônicos ou programas de compu-
tador apreendidos ou entregues pelo 

contribuinte ao Poder Público, exce-
tos aqueles que constituam prova de 
infração à legislação tributária, serão 
devolvidos após o fim da fiscalização 
ou do processo administrativo fiscal”, 
disse.

Ao finalizar, Elair disse que o 
texto aprovado manteve a essência 
da proposição original, mas decidiu 
“aperfeiçoar alguns pontos”. Entre 
os pontos incluídos estão três novos 
direitos do contribuinte: de participar 

ASCOM/ CÂMARA

preciso que se faça uma mobilização 
no congresso nacional, por parte dos 
deputados que militam na área da 
saúde e voltou a afirmar que o seu 
desejo é lutar pela melhoria da tabela 
do SUS, uma vez que os preços pagos 
são irrisórios e não cobrem os gastos 
que os médicos e hospitais tem tido 
com os procedimentos da saúde. 

“Se não houver uma pressão por 
parte dos deputados fica muito difícil 

qualquer tentativa de fazer o governo 
alterar essa tabela para poder corrigir 
as grandes distorções. Muitos médi-
cos e unidades de saúde não têm a 
menor vontade de ser credenciado 
pelo fato de não ter uma motivação 
financeira. Não se justifica o governo 
pagar o que pagam por uma consulta 
e muito menos por outros procedi-
mentos médicos especializados. Re-
fazer a tabela do SUS é uma questão 

de justiça, e não podemos mais pagar 
para trabalhar. Creio que chegou o 
momento da bancada da saúde mos-
trar o que anda de errado, claro que 
todos entendem que a prioridade é 
ao combate a pandemia. Todos que-
rem uma saúde de primeira qualida-
de e nós também, mas por uma ques-
tão de justiça, é preciso que o bom 
profissional seja bem remunerado”, 
declarou o parlamentar. (VS)
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4 pOlítica

O senador Carlos Viana (PSD), 
vice-líder do governo no Senado, 
visitou nos últimos dias cidades 
do Noroeste e Norte de Minas. O 
parlamentar reuniu-se com lide-
ranças políticas, moradores e pro-
dutores para buscar soluções para 
o desenvolvimento das cidades e 
também entregar equipamentos e 
maquinários, fundamentais para 

melhorar o dia a dia dos morado-
res. 

 “Conheci pessoas simples, ba-
talhadoras e que esperam muito 
da gente como político e pessoa 
pública. Em todas as cidades em 
que passei além de vivenciar o co-
tidiano dos moradores, recebi de-
mandas para que possamos ter um 
futuro mais próspero nas cidades. 

O meu compromisso com eles e 
com todos os mineiros é trabalhar 
para melhorar o dia a dia de to-
dos”, disse Viana.

A passagem pelo Noroeste de 
Minas começou pela cidade de Ca-
beceira Grande, especificamente 
pelo distrito de Palmital de Minas. 
Na cidade, o senador Viana entre-
gou uma máquina de fabricação 

O deputado federal Delegado 
Marcelo Freitas cumpriu no último 
final de semana extensa agenda em 
municípios do noroeste de Minas, 
quando realizou reuniões políti-
cas nas cidades de Unaí, Paracatu 
e Vazante. O parlamentar esteve 
também na cidade de João Pinheiro 
onde realizou a entrega de tratores 
e implementos agrícolas para famí-
lias de três assentamentos rurais e 
de um caminhão ¾ para a frota de 
veículos do município. 

“A assistência ao homem do 
campo, visando oferecer condi-
ções dignas de trabalho e de vida, 
é prioridade em nosso mandato. Já 
destinamos de nossas emendas mais 
de R$ 10 milhões de reais para aqui-
sição de veículos, tratores e imple-
mentos agrícolas, via Codevasf, que 

estão sendo entregues para vários 
municípios de nosso Estado, espe-
cialmente para o norte e noroeste 
mineiro”, afirmou Marcelo Freitas. 

No assentamento Vista Alegre, o 
parlamentar realizou a entrega de 
um trator agrícola. Para as famílias 
do assentamento Jardim, foi entre-
gue uma carreta para silagem e im-
plementos agrícolas. 

A comunidade do assentamento 
Barreiro do Cedro (Segredo), tam-
bém foi beneficiada com a entrega 
de um trator agrícola.

Marcelo Freitas esteve ainda na 
rádio Nova FM de João Pinheiro, 
onde concedeu entrevista ao sobre 
as ações realizadas em prol do povo 
mineiro e os principais projetos em 
andamento no Congresso Nacional.

Já na prefeitura da cidade, 

de bloquete, por meio da Code-
vasf, importante para a produção 
de blocos de concreto para pavi-
mentação de ruas e avenidas. Uma 
demanda antiga da cidade.

Já em Unaí, grande polo agrí-
cola da região, o senador mineiro 
reuniu-se com o prefeito Branqui-
nho e com produtores. Na pauta 
ações e projetos para desenvol-
ver ainda mais o setor na cidade. 
“Unaí é uma referência no agrone-
gócio. Responsável por gerar ren-
da e empregos em toda a região. 
Conversamos sobre como pode-
mos melhorar o setor, mantendo 
a cidade essa potência no agro-
negócio, vendendo, exportando 
produtos e trazendo riquezas para 
todo o Estado”, explica Carlos Via-
na.

Em Chapada Gaúcha, o sena-
dor Carlos Viana conversou com 
lideranças políticas, moradores 
e produtores de toda a cidade e 
região. Além disso, o parlamentar, 
por meio de emendas da Code-
vasf, entregou uma pick-up para 
a Agência de Desenvolvimento Lo-
cal, Integral e Sustentável de Cha-
pada Gaúcha (ADISC). A entidade 
realiza um trabalho com as asso-

ciações da cidade, levando e crian-
do projetos de infraestrutura.

Nas cidades de Buritis e Bon-
finópolis de Minas, o senador 
Carlos Viana levou equipamentos 
fundamentais para o desenvolvi-
mento das cidades. Em Buritis, 
dois tratores forem entregues. 
Um no Assentamento Barriguda 1 
e outro na Comunidade Vila São 
Vicente. “Era um pedido dos mo-
radores. Esses tratores vão ajudar 
a melhorar as ruas e estradas de 
chão na cidade. Na seca ou no pe-
ríodo chuvoso, eles sofrem com 
buracos e desnível das ruas. Com 
o equipamento, a Prefeitura traba-
lhará para deixar mais trafegável 
essas localidades”, ressaltou o se-
nador Viana.

Em Bonfinópolis de Minas, 
a pedido do prefeito e de ve-
readores, foram entregues um 
Caminhão Pipa e um Caminhão 
Caçamba. Outra ação importante 
aconteceu na cidade de Riachi-
nho. O senador Carlos Viana auto-
rizou a liberação da construção de 
um poço artesanal para o abaste-
cimento na zona rural da cidade. 
Riachinho e Brasília de Minas fo-
ram outras cidades visitadas.

Visita a Arinos – Programa 
Pró-Águas Urucuia

Também durante a viagem pe-
las regiões, o senador Carlos Viana 
participou juntamente com o pre-
sidente República Jair Bolsonaro e 
do ministro do Desenvolvimento 
Regional Rogério Marinho, do lan-
çamento do “Programa Pró-Água 
Urucuia”. O objetivo é preservar a 
água e o solo da Bacia Hidrográfica 
do Urucuia. “Ao preservar toda esta 
região, estamos assegurando que o 
Rio São Francisco continue com a 
importância de levar água a toda re-
gião nordeste do Brasil”, disse Viana. 
O Rio Urucuia responde por 40% 
das águas que saem de Minas Gerais, 
encontrando o Velho Chico, e abas-
tecendo a região Nordeste brasileira. 

Durante o lançamento do pro-
grama, milhares de alevinos, peixes 
que acabaram de deixar a fase de 
larva, foram soltos no Rio Urucuia. 
“Ao mesmo tempo em que estamos 
realizando ações para incentivar a 
agricultura na região, importante 
para o país, estamos garantindo a 
preservação do meio ambiente”, 
concluiu Viana. (GIOVANNI RIBEIRO 
– Colaborador)

acompanhado do prefeito Edinho, 
do vice-prefeito Lúcio Flávio e dos 
vereadores Chiquinho Lanterneiro, 
Marcelo Dias e Ely Correia, o par-
lamentar entregou um caminhão ¾ 
novo, para substituir a frota de veí-
culo usada do município. 

“Estamos muito alegres e satisfei-
tos de podermos, através do nosso 
trabalho, atender às necessidades da 

população. Em breve, realizaremos 
entregas de veículos, máquinas e 
implementos agrícolas para outros 
municípios. Valorizar o pequeno 
produtor rural e as comunidades 
agrícolas é trabalhar para uma Minas 
Gerais cada vez melhor”, concluiu 
Marcelo Freitas. 

PRESENÇAS – Além do prefeito 

Edinho, do vice-prefeito Lúcio Flá-
vio e dos vereadores Chiquinho Lan-
terneiro, Marcelo Dias e Ely Correia, 
estiveram presentes nos eventos 
como deputado Marcelo Freitas: o 
presidente do assentamento Barrei-
ro do Cedro - Segredo José Gomes 
da Silva e sua esposa Maria Luiza; o 
presidente do assentamento Jardim 
Daniel Júnior, da vice-presidente 

Eliete de Oliveira e do ex-presiden-
te Gilmar; a presidente do assenta-
mento Vista Alegre Eva Aparecida e a 
vice-presidente Maria das Dores; as 
lideranças políticas José Francisco, 
Hamilton, Niltinho da Ganga e José 
Osvaldo (Bigode), além do cirurgião 
angiologista Dr. Eduardo e morado-
res dos assentamentos. (GISSELE 
NIZA – Colaboradora)

GIRLENO ALENCAR

A Câmara Municipal de Montes 
Claros discute hoje (28), em sua 
sessão ordinária, o Projeto de Lei 
48/2021, de autoria da vereado-
ra Cecília Meireles que institui a 
Campanha Junho Arco-íris e o 
“Dia Municipal do Orgulho LGB-
TQIA+” no Calendário Oficial de 
Montes Claros, mas com polêmi-
ca, pois os movimentos conserva-

dores da cidade se mobilizaram 
para derrubar o projeto. É a se-
gunda investida nessa área, pois 
em 22 de junho foi colocado em 
pauta o projeto que criava a Fren-
te Parlamentar LGBT em Montes 
Claros, mas diante da pressão, a 
iniciativa foi retirada da pauta. 
Ontem de manhã os organizado-
res desse movimento conservador 
iniciou uma pressão sobre cada 
um dos 23 vereadores projeto 

será votado em primeira pauta, 
quando são necessárias três vota-
ções.     

Na mesma sessão será votado o 
Projeto de Resolução 28/2021, da 
vereadora. Graça da Casa do Motor 
que concede Placa de Prata Alferes 
José Lopes de Carvalho ao secre-
tario municipal de Agricultura, Os-
mani Barbosa Neto, pré-candidato a 
prefeito na eleição de 2024. O Pro-
jeto de Resolução 30/2021, do ve-

reador Wilton Dias, concede Título 
de Cidadão Honorário ao secretário 
estadual de Infraestrutura, Fernan-
do Schark Marcato, que no inicio 
do mês autorizou a construção do 
Anel Rodoviário de Montes Claros. 
Por fim, o projeto de Lei 75/2021, 
do vereador Elair Pimentel, que 
proíbe a realização de Tatuagens e 
Implantação de Piercing em animais 
domésticos e silvestres, com fins es-
téticos em Montes Claros.

Estudantes que participam do Par-
lamento Jovem de Minas (PJ Minas) 
escolhem, nesta quinta-feira (30), 
o tema que será debatido na edição 
de 2022. A reunião será realizada 
pelo aplicativo Zoom, entre 13h30 e 
16h30, com transmissão pelo canal 
da Escola do Legislativo no YouTube.

O PJ Minas é um projeto de educa-
ção para cidadania, desenvolvido pela 
Assembleia Legislativa de Minas Ge-
rais (ALMG), em parceria com a PUC 

Minas e câmaras municipais.
Três temas concorrem na votação: 

“Educação inclusiva: acessibilidade e 
sistemas alternativos de comunica-
ção”; “Jovem e mercado de trabalho”; 
e “Saúde mental do jovem”. Esses as-
suntos foram pré-selecionados pelos 
próprios estudantes, mantendo-se, 
assim, o protagonismo deles na defi-
nição da temática do PJ Minas.

A votação remota, neste ano, per-
mitirá que todos os jovens participem 

do processo, e não apenas os delega-
dos eleitos para a Plenária Estadual, 
como ocorreu nas edições anteriores 
do PJ Minas. Na última, foram 120 
votantes.

Desde que foram definidos, os te-
mas vêm sendo debatidos nos polos 
regionais e há, até mesmo, uma espé-
cie de campanha em defesa de cada 
um, realizada pelas redes sociais. Os 
estudantes também podem participar 
de uma ação no perfil do PJ Minas no 

Instagram, enviando vídeos em que 
explicam os motivos de sua escolha.

Dinâmica – Logo no início da 
reunião, estudantes previamente es-
colhidos pelos polos do projeto farão 
a defesa de cada um dos temas. O 
tempo máximo é de dez minutos por 
tema, com a participação de até cinco 
estudantes em cada um deles.

Os jovens votarão por formulário 
específico, cujo link será enviado logo 

após as apresentações de defesa dos 
temas. O resultado será divulgado no 
mesmo dia, ao final dos trabalhos. A 
definição do tema dará início a diversas 
ações preparatórias, como o desenvol-
vimento de subtemas e da identidade 
visual do PJ Minas de 2022.

Câmaras novatas ainda podem 
se inscrever para 2022

Também se encerra na quinta-feira 

(30) o prazo de inscrição para câmaras 
que desejam ingressar no PJ Minas em 
2022. O formulário e as informações 
sobre o processo estão disponíveis 
na página do PJ Minas. No ato da 
inscrição, cada câmara deverá indicar 
até três representantes. A inscrição 
vale apenas para câmaras novatas. 
Aquelas que já participam da edição 
2020/2021 estão automaticamente 
inscritas no próximo ano. (Portal 
ALMG)

Viana visita cidades do Norte e do 
Noroeste de MG levando projetos

Marcelo Freitas entrega tratores 
e implementos para famílias de 
assentamentos

Criação do Junho Arco-íris gera 
polêmica em Montes Claros

Tema do PJ Minas 2022 será escolhido nesta 
quinta (30)

DESENVOLVIMENTO E PRESERVAÇÃO DO MEIO AMBIENTE 
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Professor de Moc coordena grupo sobre 
“Direito, História e Poder” em seminário 
internacional

Aplicação de vacina da Pfizer no lugar da 
Astrazeneca gera dúvidas em Moc

Montes Claros imuniza 
3,1 mil cães e gatos contra 
raiva

Energia solar por 
assinatura é opção mais 
econômica na crise hídrica

A Universidade Estadual de 
Montes Claros terá uma participa-
ção de destaque no XII Seminário 
Internacional “Pensar Direitos 
Humanos” e no VI Seminário Co-

letivo “Rosa Parks”, eventos que 
a Universidade Federal de Goiás 
(UFG) realizará entre os dias 8 e 
12 de novembro. A programação 
será virtual, com transmissão pelo 

canal do YouTube (Pensar em Di-
reitos Humanos-UFG).

O professor Rafael Soares Du-
arte de Moura, pró-reitor adjunto 
de Pesquisa, doutor em Direito e 

GIRLENO ALENCAR

A decisão da Prefeitura de 
Montes Claros de fazer a inter-
cambialidade, aplicando a vacina 
da Pfizer em quem tinha recebido 
a Astrazeneca está deixando mui-
tas pessoas com duvidas. Ontem o 
Decreto 4290, publicado sábado, 
no Diário Oficial foi colocado em 
funcionamento. Aproximadamen-
te 1.300 pessoas procuraram os 
postos de saúde salas de vacina-
ção. A maior resistência e descon-
fiança é das pessoas mais idosas. A 
atendente orientam as pessoas de 
que somente será trocada a marca 
da vacina para quem concordar. A 
opção é esperar as novas cargas 
de Astrazeneca. Ontem, Montes 

Claros recebeu 1.800 doses.
Ao determinar a intercambiali-

dade, o prefeito Humberto Souto 
explica que o plano municipal 
“Avança Moc, com Responsabi-
lidade” determina a autonomia 
constitucional do Município para 
estabelecer regras complementa-
res sobre o sistema de vacinação, 
considerando as peculiaridades 
locais, assim como a Nota Técnica 
expedida da Secretaria Munici-
pal de Saúde de Montes Claros, 
através da Vigilância em Saúde. A 
intercambialidade entre as vaci-
nas somente poderá ocorrer se o 
Município registrar falta da Vacina 
AstraZeneca/Fiocruz para comple-
tar o esquema vacinal de quem já 
recebeu esse imunizante na pri-

meira dose. 
A aplicação da segunda dose 

de imunizante através da Vacina 
Pfizer/Wyeth, em substituição da 
Vacina AstraZeneca/ Fiocruz, é 
respaldada e atende os critérios 
estabelecidos pela Nota Técnica 
expedida, nesta data, pela Secre-
taria Municipal de Saúde de Mon-
tes Claros, através da Vigilância 
em Saúde.  Ficam integralmente 
ratificadas as disposições da alu-
dida Nota Técnica, notadamente, 
nas de que seja respeitado, na 
hipótese de intercambialidade, o 
prazo de complementação do es-
quema vacinal primordialmente 
definido no momento da primeira 
dose; que seja advertido ao usuá-
rio, que a aplicação de imunizan-

te diferente é medida excepcional 
e facultativa, sendo-lhe reservado 
o direito de aguardar a disponibi-
lização da segunda dose da vacina 
do mesmo fabricante e que seja 
advertido ao usuário que a utiliza-
ção de quaisquer medicamentos, 
como é o caso dos imunizantes, 
pode causar possíveis reações 
e efeitos adversos descritos na 
bula, não afastados pela referida 
Nota Técnica. Os casos não men-
cionados nesse Decreto seguirão 
os critérios definidos pelo Plano 
Nacional de Operacionalização 
da Vacinação Contra a Covid-19 
e pelo Decreto Municipal 4282, 
de 17 de setembro de 2021, de 
acordo com a disponibilidade de 
doses.

Um total de 3.165 cães e gatos 
da zona rural foram vacinados 
no final de semana, em Montes 
Claros, na campanha realizada 
nas regiões de São Geraldo, Vale 
do Sol, Lagoinha, Planalto, Ga-
meleiras, Borá, Ponta do Morro, 
Mandacaru e Facela. Outras duas 
etapas ainda serão realizadas na 

zona rural nos dias 3 e 10 de ou-
tubro. Na vacinação do final de 
semana, foram 2.831 cães, sendo 
1.543 machos e 1.238 femeas. Fo-
ram 334 gatos, sendo 171 machos 
e 163 fêmeas.

A Prefeitura de Montes Claros 
realiza, nos meses de setembro 
e outubro, a vacinação de cães e 

gatos contra a raiva. Já foram va-
cinados este ano, em Montes Cla-
ros, 41.343 animais, sendo 37.024 
cachorros e 4.319 gatos. Estima-
se que Montes Claros conte, hoje, 
com cerca de 80 mil caninos e 
felinos. Podem ser vacinados cães 
e gatos com idade a partir de 3 
meses de idade. A raiva é uma do-

ença altamente letal, causada por 
um vírus (Lyssavirus: Rabies ví-
rus), e todos os mamíferos terres-
tres são suscetíveis a ela, sendo 
os cães, gatos e morcegos os seus 
principais transmissores para o 
ser humano, através da mordida, 
arranhão ou lambedura de muco-
sas (olhos, boca, etc). (GA)

O país vive sua pior crise hídrica 
dos últimos 91 anos. Além de evita-
rem o desperdício de energia, os con-
sumidores podem contar com mais 
uma alternativa para reduzir o impac-
to das bandeiras vermelhas e aliviar a 
conta de luz: a energia solar. 

Em Minas Gerais, mais de 4 mil 
clientes – pessoas físicas e jurídicas 
– já aderiram ao sistema energia 
solar por assinatura da Cemig SIM, 
empresa do Grupo Cemig que atua 
no mercado fotovoltaico. Somada à 
adoção de uma postura mais susten-
tável e de uma energia mais limpa, 
os clientes garantem até 18% de eco-
nomia para empresas, residências 
ou condomínios. Apenas neste ano, 
esses clientes já economizaram R$ 
15 milhões na conta de luz e reduzi-
ram 14 mil toneladas de CO2. 

“O segmento de geração distribu-
ída, ou energia solar por assinatura, 
proporciona significativa redução na 
tarifa de energia elétrica e ainda mi-
nimiza os impactos da crise hídrica, 

ao utilizar a luz solar, um recurso 
natural. Outro benefício dessa mo-
dalidade é que não são necessárias 
obras e instalações e, portanto, o 
cliente não precisa fazer qualquer 
investimento para a contratação 
do serviço”, afirma Danilo Gus-
mão, presidente da Cemig SIM.  

COMO ADERIR | Os clientes 
atendidos em baixa tensão como 
empresas, restaurantes, condomí-
nios, padarias, hotéis, farmácias, 
postos de gasolina, hospitais, resi-
dências - inclusive apartamentos -, 
dentre outros estão aptos a migra-
rem gratuitamente para o modelo 
de energia solar por assinatura.  

A energia da Cemig SIM é ge-
rada remotamente, em áreas com 
radiação solar mais favorável, em 
Minas Gerais, e chega pela rede 
da distribuidora, porém, com me-
nor custo. Os interessados podem 
simular e aderir aos planos ofere-
cidos de forma totalmente digital, 
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docente do curso de Direito da 
Unimontes, será coordenador de 
um dos 21 grupos de trabalho 
definidos pelo comitê científico 
dos eventos. O tema é “Direito, 
História, Poder: uma Instrumen-
talização na (Des)Construção dos 
Direitos Humanos”. Os trabalhos 
também serão conduzidos pela 
Fernanda de Paula Ferreira Moi, 
professora doutora da UFG e da 
PUC-Goiás.

A proposta neste GT, segundo 
os coordenadores, é “dimensio-
nar os sentidos do Direito, suas 
inter-relações com a história e as 
práticas e exercícios do poder 
representam um desafio com inú-
meras perspectivas e abordagens 
axiológicas”. E completam: “os 
fenômenos jurídicos-historiográ-

ficos permitem realizar uma mul-
tiplicidade de conexões, pontos 
de ruptura e novas configurações 
das relações entre a verdade, o di-
reito e o poder sob a perspectiva 
temporal”.

LIVRO | O professor Rafael 
Moura está em fase de conclusão 
do pós-doutorado pela UFG. Ain-
da na programação, ele fará o lan-
çamento do seu quarto livro “Da 
Confessionalidade à Laicidade: 
raízes cidadãs da liberdade e vida 
social do II Reinado brasileiro à 
Primeira República laica”, resulta-
do de sua tese de doutorado em 
Direito. Em seguida, haverá uma 
mesa de debates.

Mais informações sobre os 
dois seminários podem ser aces-

sadas pelo portal https://www.
xiipensar.com e pelo Instagram 
https://www.instagram.com/direi-
toshumanosufg/. O prazo para a 
submissão de trabalhos (resumos 
expandidos e vídeo-poster) pode 
ser feita até 23 de outubro.

A organização é do Núcleo 
Interdisciplinar de Estudos e 
Pesquisas em Direitos Humanos 
– NDH e do Programa de Pós-
Graduação Interdisciplinar em 
Direitos Humanos (PPGIDH). O 
tema central do “XII Pensar” é 
este: “Os Desafios da Democracia 
e dos Direitos Humanos na Amé-
rica Latina no Pós-pandemia”. Já o 
VI Seminário Coletivo Rosa Parks 
abordará os “Desafios do Anti-ra-
cismo e Anti-machismo no Pós 
Pandemia”.(Portal Unimontes)

Cartório Montes Claros - 2º Oficio
Endereço: Av. Deputado Esteves Rodrigues, 660, Sala 201, Centro, Montes Claros, MG - 39400-215
Horário de atendimento: De segunda à seta feira, das 09:00 às 17:00 horas

EDITAL DE INTIMAÇÃO DE DEVEDOR FIDUCIANTE

COMARCA DE MONTES CLAROS - EDITAL DE INTIMAÇÃO

O/A Oficial do Cartório Montes Claros - 2º Oficio, com base no parágrafo 4º, do art. 26, da Lei nº 9.514/1997, vem intimar
o(a) devedor(a) fiduciante, WELINGTON GOMES ROMAO, CPF/CNPJ nº 06852586618, SIMONE KELLY MAGALHAES
DOS S ROMAO, CPF/CNPJ nº 09822582676, que está(ão) em lugar(es) ignorado(s), incerto(s) ou inacessível(eis), para
se dirigir(em), preferencialmente, ao endereço do(a) credor(a) fiduciário(a) CAIXA ECONÔMICA FEDERAL, ou ao
endereço do Cartório Montes Claros - 2º Oficio, Av. Deputado Esteves Rodrigues, 660, Sala 201, Centro, Montes Claros,
MG - 39400-215, no horário de atendimento, e satisfazer, no prazo de quinze dias, contados a partir da última publicação
deste edital, que será publicado em três dias, o encargo no valor de R$ 20.211,84, em 02/09/2021, sujeito à atualização
monetária, juros de mora e despesas de cobrança até a data do efetivo pagamento, somando-se também os encargos
que vencerem no prazo desta intimação, relativo ao contrato nº 844440301060-9 e garantido por alienação(ões)
fiduciária(s) registrada(s) na(s) matrícula(s) nº(s) 50329, do Livro 2 – Registro Geral, do Cartório Montes Claros - 2º Oficio
. Na hipótese de o pagamento ser efetuado diretamente ao credor, o recibo deverá ser apresentado ao Cartório Montes
Claros - 2º Oficio. Caso o pagamento não seja realizado diretamente a(o) credor(a), o pagamento perante a Serventia
deverá ser por meio de cheque administrativo ou visado, com a cláusula “não à ordem”, nominal ao credor fiduciário ou a
seu cessionário. O não cumprimento da referida obrigação, no prazo de 15 (quinze) dias, garante o direito de
consolidação da propriedade do imóvel em favor do credor fiduciário CAIXA ECONÔMICA FEDERAL, nos termos do art.
26, §7º da Lei 9.514/1997. E, para que chegue ao conhecimento do(a) devedor(a), expediu-se este edital.

Montes Claros, 24 de Setembro de 2021

DANIELE ALVES RIZZO

Oficial de Registro

Formulário: 1900001 Revisão: 1.1.1 Data: 15/01/2019

por meio do site www.cemigsim.
com.br.

USINAS FOTOVOLTAICAS 
| A Cemig SIM também atua no 
mercado de construção de usinas 
para empresas e residências. Nessa 
modalidade, são realizados o pla-
nejamento e a construção de usi-
na fotovoltaicas em telhados, por 
exemplo, gerando uma economia 
média de até 95% na conta de luz. 

PROjETOS E EXPANSãO | Nos 
próximos anos, a Cemig SIM irá 
investir R$ 1 bilhão em novos negó-
cios e projetos em Minas Gerais, ga-
rantindo a expansão da geração de 
energia solar e ofertando aos seus 
clientes energia limpa e renovável a 
preços altamente competitivos. Hoje 
a empresa possui um parque de 14 
usinas solares em operação e prevê a 
entrada de outras 5 ainda em 2021. 
(Agência Minas)



Montes Claros, terça-feira 28.9.2021
GAZETA NORTE MINEIRA 

22 ANOS
gazetanortemineira.com.br6 RegiOnal

Codanorte reforma usina de triagem em 
Varzelândia

Grão-mestre geral entrega demanda da 
Amams ao vice-presidente da República
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GIRLENO ALENCAR

A Associação dos Municípios da 
Área Mineira da Sudene (Amams) 
encaminhou na manhã de ontem 
(27) ao vice-presidente da República, 
Hamilton Mourão as demandas do 
Norte de Minas, em documento que 
será entregue hoje, através do grão-
mestre geral do  Brasil, Mucio Boni-
fácio. As demandas foram levantadas 
durante o 22º Irmanar, realizado no 
sábado, em Montes Claros, na sede 
da Amams, organizada pelo Grande 
Oriente do Brasil, uma das institui-
ções da Maçonaria.

O presidente da Amams, José Nil-
son Bispo de Sá, prefeito de Padre 
Carvalho, salienta que “nessa missão, 
a Amams tem contado sempre com a 
participação da Maçonaria, especial-
mente em parceria com o Conselho 
de Veneráveis do Norte de Minas 
(Convenorte) e o Conselho Maçôni-
co de Segurança Pública. A postura 
da Amams muito se assemelha às 
ações da Maçonaria, pois com seu 
trabalho, participa de inúmeras ativi-
dades, ações e decisões de nossa re-
gião e mesmo sendo protagonista em 
diversas delas, prestigia a discrição.

O presidente cita que Montes Cla-
ros é a cidade com o segundo maior 
entroncamento rodoviário do Brasil 
e onde estão instaladas importantes 
fábricas, como a unidade produtiva 
da Novo Nordisk, que é a maior fá-
brica de insulina da América Latina; 
a Hipolabor que produz e comercia-
liza diversos tipos de medicamentos, 
sendo o maior fabricante de gené-
ricos injetáveis do Brasil, além de 
unidades da Nestle, Nescafé Dolce 
Gusto, Coteminas, dentre outras im-
portantes fábricas e empresas distin-
tas. Os municípios filiados a Amams 
alimentam grande parte das famílias 
brasileiras, inclusive produzindo as 
melhores frutas do país, por meio do 
Projeto Jaíba, além das peculiarida-
des comerciais e sociais. A região está 
localizada no semiárido brasileiro e 
o sol que tanto nos castigou, hoje é 
motivo de renda e reconstrução, pois 
nos permite gerar energia fotovoltai-
ca capaz de abastecer considerável 
parte do território nacional.

Contudo, o Norte de Minas, a 
exemplo do que ocorre em vários 
pontos do Brasil, sofre os impactos 
do desequilíbrio Ambiental. Estamos 
em chamas com vários hectares des-

truídos em nossa região, como visto 
por muitos em vídeos e imagens re-
centemente vinculados nas redes so-
ciais. Por essa razão, a Amams toma a 
iniciativa de cobrar do Governo a im-
plantação de projeto de convivência 
com a seca, razão pela qual, pretende 
apresentar ao Presidente Jair Messias 
Bolsonaro, em sua vinda programada 
à cidade e sede da Amams no próxi-
mo dia 18 de outubro, projeto que 
contempla a região da Sudene com 
a construção de Um Milhão de Bar-
raginhas, ao longo dos próximos 10 
anos. O objetivo das Barraginhas é 
captar a água das enxurradas e per-
mitir sua rápida infiltração, entre 
uma chuva e outra, para reabastecer 
o lençol freático, preservar o solo e 
aumentar a sustentabilidade hídrica.

A elevação do lençol freático au-
menta a disponibilidade de água nas 
cisternas, propicia o umedecimento 
das baixadas e até o surgimento de 
minadouros. Isso ajuda a amenizar 
os efeitos das estiagens e viabiliza a 
sustentação de lagos, além do cultivo 
de hortas, lavouras e pomares, geran-
do um clima de motivação entre os 
agricultores, e proporcionando mais 
trabalho e renda. Não é a primeira 

O Consórcio Intermunicipal de 
Desenvolvimento Sustentável Am-
biental do Norte de Minas (Coda-
norte) realizou reunião na manhã 
de ontem (27), em São João da 
Ponte, com os prefeitos de Ibiraca-
tu, São João da Ponte e Varzelândia, 
quando deliberaram pela reativação 
da Usina de Triagem e Compos-
tagem em Varzelândia, que estava 
desativada e a implantação de um 
aterro sanitário de pequeno porte. 

O secretário-executivo do Codanor-
te, Enilson Francisco Souza esteve 
na reunião, quando mostrou que o 
Codanorte já eliminou 22 lixões a 
céu aberto no Norte de Minas, den-
tro do projeto Norte de Minas sem 
Lixão, cumprindo a Politica Nacional 
de Saneamento Básico.

O presidente do Codanorte, Edu-
ardo Rabello, prefeito de Francisco 
Dumont, salienta a parceria do Co-
danorte com a prefeitura de Varzelân-

dia, onde a prefeita Valquiria Cardoso 
pediu ao consórcio para atender essa 
semana. “O Codanorte foi criado com 
essa finalidade. Queremos atender a 
maior quantidade de municípios, ex-
tinguindo os lixões em toda região”, 
destaca o presidente.

Na sexta-feira ele se reuniu com o 
vice-prefeito de Montes Claros, Gui-
lherme Guimarães, quando discutiu 
uma parceria do Codanorte com a 
Prefeitura de Montes Claros. Um dos 

temas abordados foi a situação das 
Agências de Regulação, que correm 
risco de serem extintas com o projeto 
que tramita na Assembleia Legislativa 
de Minas Gerais. Guilherme Guima-
raes parabenizou o Codanorte pelo 
trabalho realizado na área. Ele lembra 
que na década de 80, como coorde-
nador regional da Fundação Estadual 
de Meio Ambiente (FEAM) iniciou o 
trabalho de fim dos lixões a céu aber-
to no Norte de Minas. (GA)

(38) 99985-3216

Condomínio Torres do Cerrado 
Bairro JK

+MOBILIA armários de cozinha, mesa de
jantar,fogão, Geladeira, sofá cama, 1 cama

casal, 1 cama solteiro king, baú para roupa de
cama, 2 guarda-roupas de casal, chuveiro no
banheiro e ventiladores de teto nos quartos.

DISPONÍVEL NO CONDOMÍNIO
piscina, área gourmet e playground.

sala e cozinha conjugada e área serviço

2 quartos
1 banheiro social
1 vaga

falar com  Edson Ricardo

APARTAMENTO MOBILIADO

vez que a Maçonaria do Norte de 
Minas abraça essa causa. No dia 20 
de novembro de 2017, em pleno fe-
riado, os obreiros da cidade e região 
lotaram esse mesmo auditório para 
cobrar medidas para solução da crise 
hídrica em nossa região, onde mui-
tas foram atendidas pelos Governos 
Federal e Estadual, porém, paliativas 
para a grandiosidade do problema.

Há, ainda, a expectativa de que 
no dia 18 de outubro seja autorizado 

pelo Governo Federal a destinação 
de R$ 200 milhões para a construção 
da Barragem de Jequitaí, esperada há 
50 anos por moradores do Norte de 
Minas. “Justamente e em razão des-
sas duas possibilidades que pedimos 
ao general Hamilton Mourão e junto 
aos demais irmãos que integram os 
órgãos competentes dos Federal e 
Estadual, a fim de que possam abra-
çar essas duas causas: construção das 
um milhão de barraginhas nas cida-

des da região da Sudene e  Liberação 
de R$ 200  milhões   para conclusão 
da Barragem de Jequitaí. Acredita-
mos que essas duas demandas muito 
beneficiará os municípios da região 
da Sudene, garantindo trabalho e 
renda. Certo da compreensão, par-
ceira e auxílio nas demandas acima 
destacadas, manifesto meus protes-
tos de mais elevada estima e conside-
ração, colocando-nos à disposição do 
que se fizer necessário.
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Prefeito Humberto 
Souto concede 
entrevista à TV Gazeta

‘Programa Acolher’ atende estudantes 
em Montes Claros
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GIRLENO ALENCAR

O prefeito Humberto Souto con-
cede entrevista hoje, às 11 horas, a 
TV Gazeta, diretamente da sua resi-
dência, em agenda que foi ajustada 
na manhã de ontem (27) com o 
presidente do grupo Gazeta, Pau-
lo Jacinto. A pauta tem a discussão 
sobre vários temas, como o plano 
viário de Montes Claros, a vacinação 

contra a Covid-19 e as medidas ado-
tadas pela Prefeitura para evitar a 
proliferação da doença. Desde o dia 
9 de março de 2020 que o prefeito 
Humberto Souto está recolhido em 
sua residência, para evitar o risco 
de contrair a doença, pois com 86 
anos, é do grupo de risco. Por isso, 
a equipe do GAZETA estará em sua 
residência para a entrevista. Ree-
leito com mais de 80% dos votos e 

com índice de aprovação chegando 
a 100%, o prefeito Humberto Souto 
explicou ontem, que decidiu buscar 
o segundo mandato para implantar 
esse modelo administrativo, de res-
peito ao dinheiro público e fazer as 
obras desejadas pela população.

Na semana passada, ele nego-
ciou com o governador Romeu 
Zema a construção do Anel Rodo-
viário Norte de Montes Claros, em 

obra executada com os recursos da 
concessão. A obra será administrada 
pela concessionária Eco 135, depois 
que o Estado decidiu não receber os 
recursos da concessão e com o acu-
mulado, chegar aos R$ 180 milhões. 
O Anel Rodoviário Norte interligará 
as BR-135, na saída de Januária com 
a BR-251, na saída para Salinas. Com 
isso, mais de 4 mil veículos deixarão 
de circular dentro da cidade.

O Programa “Acolher” – pro-
grama de atenção à saúde mental 
do estudante universitário –, está 
entre os principais suportes insti-
tucionais que a Unimontes oferece 
para o acolhimento psicológico da 
comunidade acadêmica. A partir 
do agendamento, o trabalho con-
siste na escuta profissional de psi-
cólogos, como forma de minimizar 
o sofrimento psíquico dos alunos, 
ajudando-os a lidar com seus re-
cursos e limites, em especial nes-
te período de pandemia do novo 
coronavírus. Podem participar os 
acadêmicos de qualquer curso da 
Universidade, seja do campus-sede 
e dos demais campi e núcleos. O 
atendimento acontece de forma 
on-line, com agendamento por 
email: programa.acolher@uni-

montes.br, e, na mensagem, o in-
teressado precisa informar o nome 
completo, curso e período em que 
está matriculado e o número do 
telefone e do aplicativo WhatsApp 
para contato. Outras plataformas 
virtuais também podem ser utiliza-
das para as sessões, como o Goo-
gle Meet e Zoom, dependendo da 
situação.

O atendimento conta com o en-
volvimento de profissionais psicó-
logos da Residência Multiprofissio-
nal em Saúde da Família, e alguns 
casos podem ser atendidos tam-
bém por psiquiatras residentes do 
Hospital Universitário Clemente 
de Faria (HUCF/Unimontes). A 
coordenação é da psicóloga e psi-
canalista Vera Trabbold, doutora 
em Ciências da Saúde e profes-

sora do Departamento de Saúde 
Mental e Coletiva da Unimontes. 
Especialmente neste período de 
pandemia, o alcance do Progra-
ma Acolher tem sido significativo 
e abre perspectivas para um nú-
mero maior de atendimentos. Im-
plantado em 2019 como projeto 
de extensão e, no ano seguinte 
transformado em programa ins-
titucional, o programa ‘Acolher’ 
presta um serviço de urgência 
subjetiva e, por isso, não se carac-
teriza como tratamento de longo 
prazo. Dessa forma, o plantão psi-
cológico que o programa oferece 
consiste em atendimentos que 
podem variar entre uma e até 10 
sessões com os psicólogos.

A partir do contato, será envia-
da uma ficha de inscrição para o 

aluno, e a coordenação seguirá 
ordem de agendamento. Confor-
me os relatórios mais recentes, 
entre março e agosto de 2020, 
período que consiste nos seis 
primeiros meses desde o surgi-
mento da pandemia, o Programa 
teve 117 pedidos de agendamen-
to. Com a ampliação do número 
de profissionais para a escuta 
psicológica, e sendo on-line os 
atendimentos em 2021, no mes-
mo intervalo entre março/agosto 
o número de atendimentos dupli-
cou e chega próximo a 250 bene-
ficiados. Outra iniciativa que re-
força a proposta do Programa está 
na aproximação com os demais 
departamentos da Unimontes, 
por meio de palestras ministradas 
pela coordenadora. (GA)
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8 SeguRança pública

BR-135 | Duas pessoas ficam feridas em 
grave acidente envolvendo quatro carretas 

JAÍBA | Homem atinge a própria mulher ao 
atirar contra desafeto 

JANAÚBA | Suspeito de 
ferir homem com golpes de 
tesoura é preso 

Bombeiros resgatam 
dois animais 
em ocorrências 
registradas em 
Montes Claros

Homem é preso e tem 
arma apreendida após 
agredir e ameaçar a 
esposa

Na tarde do último domingo 
(26), duas pessoas ficaram feri-
das após um acidente envolvendo 
quatro carretas e um automóvel, 
na BR-135, em Bocaiuva. Segun-

do o Corpo de Bombeiros, o mo-
torista de uma das carretas ficou 
preso às ferragens e precisou ser 
resgatado. Ele apresentava sus-
peita de fratura no membro infe-

rior direito, sendo conduzido ao 
Hospital Municipal de Bocaiuva.

Em outra carreta, outro ho-
mem se queixou de dor no tórax, 
sem apresentar ferimentos apa-

rentes. Ele também foi conduzido 
ao hospital da cidade. Os condu-
tores dos outros veículos não se 
feriram. As causas do acidente são 
desconhecidas.

Na cidade de Jaíba, um homem 
atirou na própria mulher, após 
disparar contra um desafeto. Se-
gundo as informações divulgadas 
pela Polícia Militar, nessa segun-
da-feira (27), o autor foi armado a 
um bar, no domingo (26), depois 
de saber que um homem que o 

ameaçou de morte anteriormen-
te estaria no local e portava um 
facão.

Ainda de acordo com a PM, 
ao atirar em direção ao desafeto, 
a mulher entrou na frente e foi 
atingida na região abdominal. En-
quanto o autor socorria a esposa, 

o homem fugiu do estabelecimen-
to.

Logo depois, conforme a PM, 
o autor foi até a casa do inimigo 
e atirou contra uma mulher que 
estava na residência, já que, se-
gundo ele, ela sempre o difama-
va. A vítima também foi atingida 

na região abdominal. Ao ser pre-
so pelos policiais, o autor disse 
que a arma usada no crime seria 
de seu enteado, de 20 anos, mas 
depois mudou a versão dos fatos 
e falou que o revólver era dele e 
que tinha entregado ao enteado. 
As duas versões foram negadas 

pelo rapaz. A arma ainda não foi 
encontrada.

A PM informou ainda que o 
desafeto do autor também foi en-
contrado e estava com um facão, 
ele também foi conduzido à dele-
gacia para prestar esclarecimen-
tos. As duas mulheres baleadas 

foram socorridas e encaminhadas 
para o Hospital de Jaíba. Por cau-
sa do estado de saúde, precisa-
ram ser encaminhadas para uma 
unidade de saúde em Janaúba. A 
ocorrência foi encaminhada para 
a Polícia Civil. Os envolvidos não 
tiveram os nomes divulgados.

Em Janaúba, um homem foi 
preso suspeito de ferir outro 
com golpes de tesoura. Segundo 
a Polícia Militar, as câmeras do 
sistema de monitoramento Olho 
Vivo flagraram os dois brigando 
em frente a uma lanchonete, no 
Centro. Um deles estava com um 
objeto cortante. Os policiais fo-
ram ao local e encontraram um 
homem, de 26 anos, com cortes 
no queixo, abdome, tórax, coxa e 
região genital. O Samu foi chama-

do e encaminhou a vítima para o 
Hospital Regional. A PM informou 
que ele aparentava estar sob efei-
to de álcool ou drogas, por isso 
não conseguia dizer quem seria o 
autor do crime.

Através de imagens das câme-
ras, a PM conseguiu identificar as 
roupas usadas pelo suspeito da 
tentativa de homicídio. Uma tes-
temunha confirmou a veracidade 
das informações levantadas e dis-
se que os dois homens discutiram 

e se agrediram mutuamente, até 
que um deles usou uma tesoura 
para ferir o outro, fugindo em se-
guida.

O Olho Vivo conseguiu visuali-
zar o suspeito perto de um posto 
de combustíveis, e uma equipe 
fez a prisão dele. De acordo com 
a PM, ele carregava uma sacola 
contendo duas tesouras com ves-
tígios de sangue e roupas com as 
mesmas características das que 
apareceram nas imagens. A PM 

informou ainda que o suspeito 
também parecia estar sob efeito 
de álcool e drogas. Ele contou 
que usava entorpecentes com a 
vítima, quando eles brigaram. 
Uma faca também foi apreendido 
no local onde a agressão ocorreu. 
O suspeito foi levado ao hospital, 
onde a médica constatou uma pe-
quena escoriação no ombro. Após 
ser atendido, ele foi encaminhado 
para a delegacia.

No último domingo (26), um ho-
mem de 55 anos foi preso e teve uma 
arma de fogo apreendida, na cidade 
de Arinos. Segundo a Polícia Militar, a 
esposa dele, uma mulher de 50 anos, 
denunciou que havia sido agredida e 
ameaçada de morte na noite do sába-

do (25). Na residência do casal, loca-
lizada na zona rural, os policiais apre-
enderam uma carabina de calibre 22 e 
seis munições intactas. O homem não 
estava em casa.

Os militares fizeram buscas na 
região e encontraram o suspeito nas 

proximidades do povoado de Igreji-
nha. Ele negou a agressão e ameaça 
à mulher, mas assumiu a propriedade 
da arma. Ele foi preso por posse ilegal 
de arma de fogo e foi encaminhado 
para a Delegacia Civil junto ao mate-
rial apreendido.

No último domingo (26), uma 
coruja ficou presa em uma cerca de 
arame farpado de um sítio, em Mon-
tes Claros. Segundo o Corpo de Bom-
beiros, uma equipe foi chamada para 
fazer o salvamento da ave, que não 
conseguia se soltar. Usando equi-
pamentos próprios, os militares re-
tiraram a coruja, que estava muito 
machucada e foi encaminhada para 
o Centro de Triagem de Animais Sil-
vestres (Cetas).

Também na cidade, uma cade-
la ficou com o pescoço preso em 
uma roda e precisou ser socorrida. 
Segundo informações divulgadas 
pela corporação nessa segunda-
feira (27), a roda estava no quintal 
da residência da tutora da cadela. 
Com um alicate e ferramentas hi-
dráulicas, os militares conseguiram 
cortar a roda, liberando o animal, 
que ficou sob os cuidados da pro-
prietária.
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Pirapora presta contas ao Conselho 
Municipal de Alimentação

Fibra da bananeira vira artesanato e 
gera fonte de renda em Jaíba

Oficina automotiva aposta em profissionalização 
para impulsionar os negócios

A secretária de Educação de 
Pirapora, Jacqueline Guimarães, 
e a diretora administrativa da 
Semed, Irisleide Pereira se reu-
niram com a presidente do Con-
selho Municipal de Alimentação 
Escolar-CAE, Lilian Gomes de 
Oliveira Costa. Na pauta foram 
apresentadas as ações desenvol-
vidas na gestão da aplicação dos 
recursos da merenda escolar, 
especialmente neste período de 

pandemia. A secretária prestou 
informações referentes à compra 
dos kits da agricultura familiar, 
ofertados aos mais de 5 mil alu-
nos das escolas, creches e APAE e 
sobre o planejamento de entrega 
dos quatro kits alimentação de 
produtos industrializados, que já 
estão sendo entregues pelas em-
presas que venceram o processo 
licitatório.

Segundo Jacqueline Guimarães, 

o município tem um compromisso 
com a transparência dos recursos 
com a população. “Nossa gestão 
está aberta ao diálogo e estamos 
sempre em busca de divulgar junto 
à comunidade, todas as ações que 
estamos desenvolvendo. O Conse-
lho é o nosso porta voz para uma 
boa gestão dos programas e na 
transparência dos gastos com a ali-
mentação escolar”, afirmou Jacque-
line. (Ascom- PMP)

Artesãos da cidade de Jaíba 
estão apostando na produção de 
peças através da fibra da bananei-
ra para gerar novas fontes de ren-
da. A banana, importante produto 
que tem sua própria data come-
morativa - 22 de setembro, Dia da 
Banana -, é abundante na região, 
que abriga o maior projeto de ir-
rigação da América Latina. A fibra 
tem ganhado formas e contornos 
através de cestos, caixas decora-
tivas, luminárias, fruteiras, entre 
outras, produzidas após o curso 
de Artesanato de Fibras Naturais, 
do Sistema Faemg/Senar/Inaes.

“Aqui tem muita plantação de 
banana, então temos como tra-
balhar este tipo de artesanato 
de fibras”, destacou a instrutora 
Guiomar Mendes, que foi aluna 
do Senar há 25 anos e, desde 
então, desenvolve trabalhos de 

artesanato com uso de materiais 
recicláveis e fibras.

O curso envolveu 12 alunos e 
foi realizado em parceira com o 
Município e a Associação de Arte-
sanato local, que já produz peças 
com pintura de tecido e croché. 
Foi Joaquina Souza da Cruz, res-
ponsável pela Associação, quem 
mobilizou as artesãs, a maioria 
filhas ou esposas de produtores 
rurais, a voltarem a investir na 
produção dos itens. Algumas ar-
tesãs locais já trabalharam com 
a fibra, mas interromperam a fa-
bricação nos últimos anos. “Essa 
foi a primeira vez que o curso foi 
realizado. Os produtores cedem 
o tronco da bananeira para nossa 
produção. Precisamos aproveitar 
o potencial local, aproveitar os 
visitantes de fora, que levam pro-
dutos da região”, disse.

OPORTUNIDADES | A pri-
meira encomenda chegou logo 
depois do treinamento. Foram 
90 caixas decorativas, com valor 
médio de R$ 25,00 cada. A opor-
tunidade deixou as artesãs ainda 
mais animadas. Novos produtos já 
estão sendo preparados, de olho 
no movimento do fim de ano.

“Juntamos com as mulheres 
para pegar encomendas. Hoje tiro 
o meu sustento do artesanato, 
mas quero buscar melhorar ainda 
mais. Após o curso fiquei surpre-
sa com o resultado. Fiz as peças 
e tirei fotos, divulguei e todos 
falaram, viram os produtos. Já es-
tamos preparando as fibras para o 
fim de ano, quando costuma apa-
recer mais pedidos. A expectativa 
é grande”, relatou Joaquina.

Outra artesã que se surpreen-
deu com os resultados do curso 

foi a Sueli Alegre de Oliveira, de 
36 anos. Mãe de dois filhos, ela 
já fazia algumas peças artesanais, 
como laços de cabelo, para co-
mercialização na cidade. “Nunca 
tinha feito curso. Eu já conhecia 
o material, comum aqui na Jaíba, 
mas não sabia produzir desta for-
ma. Quando fiquei sabendo, ani-
mei para poder participar. Morei 
na roça durante um tempo e meu 
marido e familiares têm terreno. 
Já está nos planos plantar banana 
para poder fazer as peças de arte-
sanato. Sempre gostei deste tipo 
de trabalho, agora é uma oportu-
nidade”.

TRANSFORMAÇãO LOCAL | 
Com os resultados já visíveis do 
curso, o presidente do Sindicato 
dos Produtores Rurais de Jaíba, 
Ciro Souza de Paula, celebra o 

novo potencial regional. Ele pon-
tua que as oportunidades aliadas 
à produção rural transformaram 
a cidade nos últimos anos, e o 
artesanato é mais uma forma de 
renda para contribuir com a eco-
nomia local.

“É uma grande oportunidade 
especialmente para aqueles que 
não estão envolvidos tão dire-
tamente com o agronegócio. A 
população em geral tem oportu-
nidade de renda com a extensão 
agrícola que chegou para a região. 
O Projeto Jaíba proporciona bastan-
te riqueza, não só para quem traba-
lha nas fazendas”.

POLO DE FRUTICULTURA | 
Além de Jaíba, o projeto de irriga-
ção também está presente em ou-
tros municípios da região, como 
Janaúba e Matias Cardoso. Em 

todas eles, o Sistema Faemg/Se-
nar/Inaes atua através de cursos e 
programas especiais, além de par-
cerias pelos programas especiais 
Agro.BR e NovoAgro Ventures, que 
buscam, respectivamente, viabi-
lizar a geração de negócios inter-
nacionais para pequenos e médios 
produtores, e incentivar a criação 
de startups que busquem soluções 
para o setor.

“A chegada do projeto propor-
cionou ganhos gigantescos, com 
implantação de novos serviços 
para a cidade. Gerou novas opor-
tunidades, um desenvolvimento 
grande para o município. Hoje 
os filhos dos produtores se inte-
ressam mais em ficar e trabalhar 
nas propriedades rurais, buscan-
do especialização”, finalizou Ciro 
Souza. (RICARDO GUIMARÃES – 
Colaborador)

Investimentos em capacitações 
da equipe e em novas plataformas 
de divulgação foram cruciais para a 
manutenção do negócio na pande-
mia

A pandemia da Covid-19 trouxe 
muitas dificuldades para os peque-
nos negócios e exigiu dos empre-
endedores a busca por soluções 
para atender as novas demandas 
dos consumidores.  Uma pesquisa 
do Sebrae mostra que 31% das em-
presas mudaram o funcionamento e 
precisaram se adaptar para manter a 
saúde financeira.

É o caso da empreendedora 
Cybelle Siqueira Medrado, que, ao 
lado do marido, administra a oficina 
automotiva Mecanicar, em Montes 
Claros. Ela conta que investiu muito 
em plataformas de tráfego pago de 
divulgação na internet, buscou capa-
citação e conseguiu manter os cinco 
funcionários.

“O ano passado foi extremamen-
te desafiador e cheio de incertezas, 
mas, mesmo diante desse cenário, 
não desistimos. Contratamos um 
profissional para potencializar nosso 
tráfego de exposição na internet, o 

que foi fundamental para nos man-
termos no mercado”, enfatiza.  

A empreendedora reforça que 
as mídias sociais são excelentes 
ferramentas de vendas. “Com o in-
vestimento nas redes, conseguimos 
aumentar nossa receita em mais de 
15% “, conta Cybelle, que contratou 
ainda outro profissional para admi-
nistrar a página no Instagram.

Além das medidas ligadas ao 
marketing digital, a empreendedora, 
que já fez o Empretec - capacitação 
que utiliza metodologia da ONU 
para potencializar as características e 

o comportamento empreendedor -, 
está colocando em prática o conteú-
do que aprendeu no Programa Brasil 
Mais, iniciativa que busca aumentar 
a produtividade e a competitividade 
das empresas.

“Com o incentivo do agente de 
inovação, tirei muitas ideias que es-
tavam engavetadas e tive coragem 
na tomada de decisão. Aumentamos 
nosso mix de produtos, como o 
serviço de câmbio automático, e ad-
quirimos novos equipamentos que 
permitem que nossos funcionários 
desenvolvam o trabalho com mais 

agilidade e qualidade”, destaca.
Outra ação importante da empre-

endedora é a realização de reuniões 
e treinamentos mensais com os fun-
cionários para apresentação de di-
recionamentos e propostas. “Assim, 
temos a certeza de que toda a equipe 
está trabalhando em prol do mesmo 
objetivo: conseguir a excelência 
no atendimento. Os funcionários 
compraram a ideia e se sentem mo-
tivados e valorizados, o que é funda-
mental”, garante.

Com o avanço da vacinação e a 
flexibilização das restrições impostas 

pela pandemia, Cybelle já enxerga 
novas possibilidades de melhorias 
também no espaço físico da oficina.

“Depois de tantos desafios e 
aprendizado, percebemos que po-
demos melhorar o visual da nossa 
empresa. Decidimos reformar o es-
paço físico para deixá-lo mais limpo 
e atrativo. Queremos tirar da cabeças 
das pessoas a ideia de que oficina é 
um ambiente sem higiene. Vamos 
oferecer uma nova experiência para 
nossos clientes e conquistar novos 
públicos, como as mulheres”, con-
clui. (Agência Sebrae)
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Teresa repreende a 
decisão de Pedro e 
culpa Luísa. Pierre ten-
ta beijar Isabel. Zayla 
descobre que Tonico 
se casará com Dolores 

e conta para Samuel. Tonico destrata Dolores. Lupita 
revela a Batista seus planos para fazer Lota desistir de 
morar na cidade. Pilar é reconhecida por sua capaci-
dade como médica. Samuel confronta Dolores. Alberto 
propõe que Clemência fuja com ele. Vitória questiona 
Quinzinho sobre seus imóveis. Tonico convida Pilar 
para ser a madrinha de seu casamento com Dolores.

Cristóvão conta a 
Madalena que Sabine 
deu o quiosque para 
Dílson. Madalena avisa 
a Dílson que, se ele não 
devolver o quiosque, 

terá que sair de sua casa. Douglas se surpreende 
quando Raquel diz que ele é pai de Gabriel. Mala-
gueta pede ajuda a Maria Pia para incriminar Cíntia 
no roubo ao Carioca Palace. Arlete aceita o convite 
de Pedrinho para jantar. 

Carmen, Ma-
rian, Cintia e Ma-
tilde vão até o or-
fanato para buscar 
o tesouro. Eduar-

da vê Paçoca fugir de algo. O garoto expli-
ca que estava devendo para um dos chefes 
da comunidade. Carmen, Matilde, Cintia 
e Marian se deparam com uma parede 
que bloqueia o acesso aos túneis. Junior e 
Carol aparecem no local e surpreende as 
quatro. Carmen se irrita, diz que orfanato 
é dela e que não é uma parede que há im-
pedirá de pegar o tesouro. Paçoca paga o 
dinheiro que devia para Edgard. Eduarda 
avisa que o empréstimo do dinheiro terá 
um trato. Beto se encontra com os pais de 
Clarita no Café Boutique. Eduarda avisa 
que tentará arranjar um lugar onde Paço-
ca pode morar e estudar. Thiago arruma 
as malas para ir morar com o pai. O garo-
to diz que sempre estará presente. Helena 
volta a prender Lúcia em casa e diz para 
as chiquititas menores que Lúcia não irá 
mais brincar com eles. No orfanato, to-
dos se emocionam ao se despedirem de 
Thiago. Clipe de cena da música “Vamos 
Dançar”, com Thiago cantando e dançan-
do com as chiquititas na sala do orfanato. 
Gabriela conta para Mili que o pingente 
que Sofia deu para ela, era dela e que ha-
via ganho de Miguel no passado. Mili acha 
que isso é sinal que Marian disse a ver-
dade. A chiquitita não percebe que ela é 
filha de Gabriela.

RESUMO DE Novelas

Seg a Sáb, às 20h30

PALAVRAS CRUZADAS DIRETAS

Solução

www.coquetel.com.br © Revistas COQUETEL

BANCO 1

DEC
ARISTARCO
RGNIR

IDONEIDADE
SODOMAMUD

SRANORA
ISAURAOT

NFSIVAÃ
LOAFEBRE

MANDRAGORA
MVEAN

AB
AROBMENI
DEGENERAR
OACLA

MÃ
ESCRAVIDÃO

Grupo
racial ou
cultural

Ajuda, em
inglês

Aptidão; 
capacida-

de

Olívio
Dutra,
político
gaúcho

Aldeia onde
Jesus

falou com
Cleopas

Amon-(?),
divindade
egípcia

Ave, em
latim

Divisa;
enxerga

Leproso
curado no
Jordão (II
Rs 5:10)

Agatha
Christie,
escritora
britânica

Que (?):
do mesmo
modo que

Capital da
Jordânia

Foram tragados pela
terra, porque se rebe-
laram contra Moisés

(Nm 16:27-33) 

Dedo-(?):
alcaguete

(gír.)

"Eu te (?), ó Senhor,
força

minha"
(Sl 18:1)

Não sabe

Os que o maligno
lança são apagados
pelo Escudo da Fé

(Ef 6:16)

Compa-
nheiro de
viagem

que este-
ve preso 

com Paulo
 (Cl 4:10)

Cidade
destruída
por chuva 
de enxofre
(Gn 19:24)

Hiperter-
mia

Irmã de
Labão

Piorar

Drama 
enfrenta-
do pelos
judeus, 
no Egito
(Êx 1:13)

"Escrava 
(?)",

livro de
Bernardo 

Guimarães

Lama, em
inglês

Conduz em-
barcação

Esposa 
do filho

Forma de
sorteio

Morreu ao saber da
derrota dos hebreus

para os filisteus 
(I Sm 4:10-18)

Planta
com a

qual Lia
"comprou"
de Raquel
uma noite
com Jacó 
(Gn 30:16)

Rival de
Penina

(I Sm 1:7)
Ainda que

Rio que
corta o
Chile

Nota
fiscal

(abrev.)

Defender (alguém ou
alguma causa) em

juízo

Ondas
Tropicais

(sigla)
Afiança

3/aid — mud. 4/avis. 5/emaús. 9/aristarco. 10/mandrágora.

Mileide Mihaile vence ação 
movida por ex-funcionária e 
receberá cerca de R$ 11 mil

Record já tem substituto para Nego do 
Borel em ‘A Fazenda 13’. Saiba quem!

Thiaguinho vive romance com a 
ex-BBB Carol Peixinho mas não quer 
compromisso sério. Saiba!

Após Nego do Borel ser expul-
so de ‘A Fazenda 13’, a Record já 
tem dois nomes para substituí-lo 
no programa. A partir da decisão, 
o novo famoso que vai virar peão 
terá que iniciar os procedimen-
tos médicos e então entrar na 
competição

Nego do Borel foi expulso de 
“A Fazenda 13” e Fernanda Me-
drado desistiu da competição. 
Com duas baixas, a Record está 
se mobilizando para substituir 
os famosos no reality. Enquan-
to Lary Bottino já se prepara 
para entrar no lugar da rapper, 
a emissora está entre Krawk, se-
gundo mais votado do Paiol, e 
Camarguinho, irmão de Zezé di 
Camargo e Luciano, que era re-
serva para entrar na competição.

O rapper Krawk fazia parte 
dos famosos que competiram 
durante a primeira semana do 
programa, em confinamento no 
celeiro, esperando votação no 
Tiktok para entrar na sede de “A 
Fazenda 13”. O músico acabou 
ficando em segundo lugar após o 

Mileide Mihaile venceu uma 
ação movida por uma ex-funcioná-
ria por assédio moral. No caso, a 
ex-babá do filho da influenciadora 
fez um pedido de indenização de 
R$ 20 mil. Agora, ela terá que pagar 
cerca de R$ 11 mil para a partici-
pante de ‘A Fazenda’.

A participante de “A Fazenda”, 
Mileide Mihaile venceu um proces-
so na Justiça contra a ex-babá de 
seu filho Yhudy Lima, fruto do re-
lacionamento com Wesley Safadão.

O processo foi vencido em se-
gunda instância e Clarice Pereira, 
ex-funcionária de Mileide, terá que 
pagar cerca de R$ 11 mil. Por una-
nimidade, o Tribunal Regional do 
Trabalho (TRT) da 7ª Região deci-
diu que a babá se utilizou de mon-
tagens com mensagens cortadas do 
WhatsApp como provas. Durante 
sua permanência no reality, Milei-
de escalou uma pessoa especial 
para cuidar do filho. Confira quem 
foi.

Clarice Pereira alegou no pro-
cesso que teria sofrido assédio mo-
ral de Mileide enquanto trabalhava 
na casa da influenciadora digital. A 

funcionária pedia uma indenização 
de R$ 20 mil. Ela foi condenada por 
litigância de má fé, ou seja, falta 
com a verdade em seus depoimen-
tos, agora precisa pagar cerca de 11 
mil reais em favor da peoa.

Segundo a nota enviada pela 
assessoria de Mileide, “a primeira 

instância foi vencida em fevereiro e 
a segunda em agosto. Por conta das 
provas colhidas e da contribuição 
de três testemunhas, as autorida-
des envolvidas concluíram que o 
tratamento de Mileide à Clarice era 
de amizade, ajuda e afeto, inclusive 
com inexistência de subordinação”.

Thiaguinho está solteiro desde 
2019, após fim do casamento de 8 
anos com Fernanda Souza. Discre-
to, o cantor ainda não havia assumi-
do relacionamento publicamente, 
assim como a atriz. No entanto, 
após fãs apontarem aproximação 
entre ele e a ex-BBB Carol Peixinho, 
uma pessoa próxima confirmou o 
romance

Thiaguinho está vivendo um ro-
mance com Carol Peixinho, ex-BBB. 
Solteiro desde 2019, mas mantendo 
boa relação com a ex-mulher, Fer-

nanda Souza, Thiaguinho parece 
querer permanecer aproveitando o 
momento, sem se envolver em re-
lacionamento sério, enquanto a in-
fluenciadora quer namorar. Os fãs já 
apontavam indícios de que os dois 
estavam juntos em diversas ocasi-
ões, mas o novo casal se mantinha 
discreto.

As informações são do jornal 
“Extra” e uma fonte contou que, se 
depender de Thiaguinho, não have-
rá relacionamento sério por parte 
dos dois, ainda que venham sendo 

José Alfredo foge ao ou-
vir Antoninho falando 
com Maria Marta, que 
implora para ver o ex
-marido. Maurílio perse-
gue José Alfredo. Cristi-

na afirma para Elivaldo que o pai conseguirá resgatar 
seu dinheiro. Maria Marta flagra Maurílio com sua 
arma. Lorraine tenta encontrar o cheque que Ismael 
escondeu. Érika guarda o álbum com as fotos de Ma-
ria Marta e Silviano.Severo se preocupa com os avi-
sos do gerente do banco. João Lucas decide ir atrás 
de José Alfredo. Reginaldo e Jurema acordam Cora e 
a obrigam a trabalhar. Felipe observa Enrico sem ser 
visto. Magnólia encontra o álbum de fotos de Maria 
Marta e Silviano. Maria Marta denuncia José Alfredo. 
Magnólia e Ismael chegam juntos à casa de Téo. José 
Alfredo é preso.

vistos juntos desde agosto. “Nada 
é por acaso. Ela quer assumir o ro-
mance. Ele não. E Thiago é muito 
discreto. Não deixa vazar nada. Ele 
não vai namorar”, contou uma pes-
soa próxima ao cantor para o jornal.

FãS APONTAM INDíCIOS DE 
QUE THIAGUINHO E CAROL PEI-
XINHO ESTãO JUNTOS

Os rumores de que Thiaguinho 
estaria vivendo affair com a ex-BBB 
e ex-No Limite começaram há cerca 
de um mês, quando foram tomar 
vacina. Os fãs perceberam, através 
dos stories dos dois no Instagram, 
que o casal usou o mesmo carro 
para ir se imunizar.

Depois, Carol Peixinho acabou 
mostrando o cantor em seu direct 
da rede social, ao compartilhar tela 
com os fãs, que acabaram vendo a 
conversa dos dois. No último sába-
do (25), enquanto a web se revol-
tava com os acontecimentos em “A 
Fazenda 13”, uma fã tirou foto com 
os dois, separados, mas o local ao 
fundo entregou que o ocorrido foi 
no mesmo lugar.

público preferir Sthefane Matos.
Já Werley Camargo, o Camargui-

nho, estava na lista dos famosos re-
serva do reality. As quatro celebri-
dades, que incluíam também Lary 

Bottino, já haviam recebido metade 
do cachê e iniciaram seu pré-con-
finamento, mas, um dia antes da 
estreia do reality rural no dia 14 de 
setembro, foram dispensados.
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Atlético x Palmeiras: veja prováveis 
escalações para a semi da Libertadores

Moreno é pré-convocado pela Bolívia e 
deve desfalcar Cruzeiro na Série B 

Mancini aprova atuação 
do América diante do 
Flamengo: 'Soubemos 
defender' 

Sérgio Coelho orienta 
torcedores para Atlético x 
Palmeiras: 'Não aglomerem'

Atlético e Palmeiras se enfrentam 
nesta terça-feira, a partir das 21h30, 
pelo jogo de volta da semifinal da 
Copa Libertadores. O Superespor-
tes traz as prováveis escalações para 
o duelo decisivo no Mineirão.

No jogo de ida, os times fica-
ram no 0 a 0 no Allianz Parque. 
Portanto, quem vencer avança à 
final. Novo empate sem gols leva a 
decisão para os pênaltis, enquanto 
qualquer outra igualdade é favorá-
vel ao Palmeiras.

Alguns jogadores do Atlético 
têm presença incerta no jogo. Os 
atacantes Keno (virose), Savarino 
(em transição após se recuperar de 
lesão na coxa direita) e Diego Costa 
(incômodo na coxa esquerda) são 
dúvida. O primeiro deles é o que 
tem mais chances de estar à dispo-

sição, mas mesmo assim não neces-
sariamente será titular.

Diego Costa dificilmente terá 
condições de iniciar a partida ou 
mesmo de ir para o banco de reser-
vas. Sem ele, três jogadores dispu-
tam a titularidade: Eduardo Vargas, 
Keno e Eduardo Sasha, com ligeira 
vantagem para os dois primeiros.

O restante do time não deve mu-
dar em relação à formação escalada 
na partida de ida. Com isso, o téc-
nico Cuca mandaria a campo uma 
formação com Everson; Mariano, 
Nathan Silva, Junior Alonso e Gui-
lherme Arana; Allan, Jair, Matías Za-
racho e Nacho Fernández; Eduardo 
Vargas (Keno) e Hulk.

PALMEIRAS | O técnico Abel 
Ferreira costuma surpreender nas 

escalações para jogos decisivos. 
Desta vez, porém, a tendência é que 
o português mande a campo a mes-
ma formação utilizada no Allianz.

Tanto é que Abel resolveu pou-
par seis titulares no clássico contra 
o Corinthians no último sábado 
(derrota por 2 a 1), pelo Campe-
onato Brasileiro: o lateral-direito 
Marcos Rocha, o lateral-esquerdo 
Piquerez, os meio-campistas Felipe 
Melo, Zé Rafael e Raphael Veiga, 
além do atacante Rony. Tudo para 
tê-los em melhores condições dian-
te do Atlético.

Assim, o Palmeiras deve ir a cam-
po com Weverton; Marcos Rocha, 
Gustavo Gómez, Luan e Piquerez; 
Felipe Melo, Zé Rafael e Raphael 
Veiga; Rony, Dudu e Luiz Adriano. 
(Superesportes)

O atacante Marcelo Moreno, do 
Cruzeiro, foi pré-convocado pela 
Bolívia para três jogos das Elimina-
tórias Sul-Americanas da Copa do 
Mundo de 2022. La Verde encara 
Equador (fora), Peru (casa) e Para-
guai (casa) nos dias 7, 10 e 14 de 
outubro. A lista inicial do técnico 
César Farias conta com 53 atletas.

Artilheiro do torneio, com oito 
gols, Moreno deve permanecer na 
relação final da Seleção Boliviana. 
Assim, ele desfalcará a Raposa na 
29ª rodada da Série B - contra o Co-
ritiba, às 21h30 de sexta-feira, 8 de 
outubro, no estádio Couto Pereira, 
em Curitiba.

A Confederação Brasileira de 
Futebol ainda não definiu datas e 
horários dos compromissos da 30ª 

e da 31ª rodada, nas quais o clube 
mineiro enfrentará Botafogo (casa) 
e Avaí (fora). Todavia, existe a chan-
ce de o camisa 9 não participar des-
ses duelos.

Marcelo Moreno é o atleta que 
mais balançou a rede pela Seleção 
da Bolívia - 27 gols em 87 jogos - e 
também o maior artilheiro estran-
geiro do Cruzeiro - 54 gols em 142 
jogos.

La Verde ocupa a penúltima po-
sição das Eliminatórias, com seis 
pontos em nove rodadas (1 vitória, 
3 empates e 5 derrotas), e dificil-
mente disputará o Mundial em 
2022.

O time celeste vive situação 
semelhante na Série B - é o 13º, 
com 31 pontos em 26 rodadas - 13 

a menos que o quarto colocado 
CRB (44). A probabilidade de aces-
so é de apenas 0,16%, segundo o 
Departamento de Matemática da 
UFMG.

Depois de cumprir suspensão 
pelo terceiro cartão amarelo na 
derrota por 2 a 1 para o CSA, nes-
se domingo, no Independência, 
Marcelo Moreno está novamente 
à disposição do técnico Vanderlei 
Luxemburgo.

O Cruzeiro mede forças com 
o Guarani, às 19h desta quarta-
feira (27/9), no Brinco de Ouro, 
em Campinas, pela 27ª rodada da 
Série B. Depois, recebe o Brasil de 
Pelotas, às 11h de domingo (3/10), 
no Independência, pela 28ª roda-
da. (Superesportes)

O técnico Vagner Mancini aprovou 
a atuação do América no empate por 
1 a 1 com o Flamengo neste domingo 
(26), no estádio Independência, em 
Belo Horizonte. Em duelo válido pela 
22ª rodada da Série A do Campeo-
nato Brasileiro, o Coelho buscou o 
empate no último lance e chegou ao 
quinto jogo consecutivo sem derrota.

Em entrevista coletiva concedida 
após o apito final, Mancini foi enfáti-
co ao destacar a evolução do América 
nas últimas partidas. O treinador fez 
questão de elogiar a postura e a per-
sistência da equipe para sair de cam-
po em igualdade com o Rubro-Negro. 

“Eu avalio como um bom resulta-
do. Nós vimos um excelente jogo de 
futebol. As duas equipes foram bem 
ofensivas ao longo da partida, se pre-
ocuparam, lógico, em fazer uma boa 
marcação, mas o mais importante é 
que o espetáculo foi bem jogado. A 
gente viu duas equipes que chegaram 
bem ao ataque em boas oportunida-
des. O América, especificamente, fez 
um grande jogo, mas teve dificulda-
des em alguns momentos porque 
enfrentou uma equipe muito qualifi-

cada”, avaliou.
“Eu saio muito satisfeito com 

aquilo que vi. Estou vendo um Amé-
rica cada dia melhor, amadurecendo, 
mais consistente e fazendo uma leitu-
ra de jogo muito interessante ao lon-
go das partidas. Isso se deve ao fato 
de os jogadores entenderem o que 
nós devemos fazer para a manuten-
ção do América na Série A”, comple-
tou o elogio. 

Mancini também falou sobre a 
consistência e equilíbrio do time du-
rante os jogos. Para ele, no confronto 
deste domingo, o Coelho soube se 
portar bem nos momentos em que 
baixou as linhas de marcação para 
atrair o adversário e sair em jogadas 
rápidas de contra-ataques. 

“A cada dia que passa o América 
está um pouco mais consiste. Hoje 
nós tivemos um equilíbrio muito 
bom, soubemos nos defender quan-
do baixamos as linhas e soubemos 
marcar adiantando quando tínhamos 
que arriscar um pouco mais. E de 
posse de bola o América fez boas jo-
gadas, circulou bem o jogo. O enten-
dimento do jogo de hoje, contra uma 

 Destilaria Meneghetti Ltda, por determinação da Supe-
rintendência Regional de Meio Ambiente SUPRAM NM, torna 
público que solicitou, por meio do Processo Administrativo 
nº 2021.03.01.003.0002580, Licença LAC2 (LOC), para as ativi-
dades Produção de óleos, gorduras e ceras em bruto, de óleos 
essenciais, corantes vegetais e animais e outros produtos da 
destilação da madeira, exceto refinação de óleos e gorduras 
alimentares (C-04-09-1); Sistema de geração de energia termo-
elétrica, utilizando combustível fóssil (E-02-02-1); Postos re-
vendedores, postos ou pontos de abastecimento, instalações 
de sistemas retalhistas, postos flutuantes de combustíveis e 
postos revendedores de combustíveis de aviação (F-06-01-7); 
Culturas anuais, semiperenes e perenes, silvicultura e cultivos 
agrossilvipastoris, exceto horticultura  (G-01-03-1) no empre-
endimento Destilaria Meneghetti no município de São João 
do Paraíso/MG.

 

CONVOCAÇÃO 
A presidente do Aeroclube de Montes Claros - Escola de Aviação 

Flammarion Wanderley, no uso de suas atribuições estatutárias, 
convoca uma Reunião de Assembléia Geral Ordinária, a se realizar no 
dia 09 de outubro do corrente ano, na sede do Aeroclube, em primeira 
convocação às 11:00h. São 46 (quarenta e seis) os sócios aptos a 
votar. É a seguinte a Pauta do dia: 
1. Votação do parecer do Conselho Fiscal sobre o Balanço Financeiro. 
2. Apreciação e votação do Relatório Administrativo e Técnico. 
3. Eleição e posse da presidência e Conselho Fiscal. 
4. Aprovação de contratos com sócios e terceiros. 
5. Decisão sobre o destino da entidade, mediante processo de 

reintegração de posse movido pela Infraero. 
 

Montes Claros, 28 de setembro de 2021. 
Christina Mameluque Lúcio - presidente 

 
 

 

CONVOCAÇÃO 
A presidente do Aeroclube de Montes Claros - Escola de Aviação 

Flammarion Wanderley, no uso de suas atribuições estatutárias, 
convoca uma Reunião de Assembléia Geral Extraordinária, a se 
realizar no dia 09 de outubro do corrente ano, na sede do Aeroclube, 
em primeira convocação às 09:00h. São 46 (quarenta e seis) os sócios 
aptos a votar. É a seguinte a Pauta do dia: 
 Aprovação da reforma dos Estatutos da Entidade 

 
Montes Claros, 28 de setembro de 2021. 
Christina Mameluque Lúcio - presidente 

 
 

PREFEITURA MUNICIPAL  
DE OLHOS D’ÁGUA/MG 

Proc. 62/21-PP 28/21 Prest. de  serv e 
aquis. de peças p/ consultório 
odontológico-Credenciamento: 
13/10/21-13:00h- 

PREFEITURA MUNICIPAL  
DE OLHOS D’ÁGUA/MG 

Proc. 80/21-PP 32/21-Aquis. de 
material de construção-
Credenciamento: 13/10/21- 08:00h-
www.olhosdagua.mg.gov.br -
licitacaoolhosdagua@hotmail.com. 

 

equipe forte, foi muito bom”, avaliou. 
Por fim, o treinador disse que o 

América passou por sua semana mais 
complicada no Brasileirão ao enfren-
tar Corinthians, São Paulo e Flamen-
go nos últimos sete dias.  Nas três 
partidas o Coelho conseguiu somar 
pontos. 

“Talvez a gente tenha enfrentado 
nessa última semana a nossa pior se-
quência de jogos na Série A, diante de 
Corinthians, São Paulo e Flamengo. 
São equipes fortes e a gente mostrou 
que dá para vencer e sonhar com o 
nosso objetivo, que é a permanência. 
A permanência dá uma possibilidade 
de sonhar até com uma Sul-America-
na. É importante para esse momento, 
que todos vejam o América em evolu-
ção, porque ainda faltam 16 jogos e a 
gente vai ter que ter uma performan-
ce melhor no segundo turno para 
chegar no nosso objetivo. Diante dis-
so, nós temos tido uma performance 
que faz o torcedor sonhar com mais 
vitórias no segundo turno”, finalizou. 
(Superesportes)

O presidente do Atlético, Sérgio 
Coelho, gravou um vídeo orientan-
do os torcedores que vão ao jogo de 
volta da semifinal da Copa Libertado-
res, contra o Palmeiras, terça-feira, às 
21h30, no Mineirão, em Belo Hori-
zonte. O mandatário listou, em qua-
tro passos, como os atleticanos deve-
rão cumprir as medidas preventivas 
ordenadas pela Prefeitura de BH.

O vídeo foi publicado nesta segun-
da-feira, nas redes sociais do Atlético. 

Para o presidente, caso a torcida cum-
pra os requisitos pedidos pele Secre-
tária Municipal de Saúde, a equipe 
alvinegra contará com a presença de 
público até o restante da temporada.

“Massa atleticana, peço aos torce-
dores que vão ao jogo do Galo con-
tra o Palmeiras, no próximo (dia) 28, 
que, primeiro, cheguem cedo. Lem-
brando que os portões fecharão às 
20h30. Número dois: ao chegarem, 
entrem logo para dentro do estádio. 

Inclusive, haverá venda de cerveja. 
Três: usem máscaras durante todo 
tempo. Quatro: não aglomerem. Se 
vocês fizerem a parte de vocês, cer-
tamente teremos público em todos 
os nossos jogos durante este ano 
aqui em Belo Horizonte. Fiquem 
em paz. Fiquem com Deus. Aqui é 
Galo!

Nesta terça, o Mineirão receberá 
até 18.467 torcedores, conforme 
liberação da PBH. O número repre-
senta 30% de sua capacidade total 
(62.170).

Para comparecer ao jogo, o pú-
blico deverá levar um voucher do 
ingresso, teste negativo da Covid-19 
e máscara, que terá de cobrir o na-
riz e a boca durante toda a partida. 
(Superesportes)



Montes Claros, terça-feira 28.9.2021
GAZETA NORTE MINEIRA 

22 ANOS
gazetanortemineira.com.br

NASCENTES DOS NOSSOS RIOS 

 AS AUTORIDADES precisam se unir para proteger AS NASCENTES DOS 
NOSSOS RIOS! Elas precisam ser recuperadas antes que seja tarde demais. É 
triste ver cenas terríveis, como em recente reportagem que passou na TV, os 
rios secos e pessoas passando até sede. UM REFLORESTAMENTO nas nas-
centes dos rios e das matas ciliares precisa ser feito com urgência, inclusive 
aqui neste seco sertão norte-mineiro.  Vamos nos unir nesta campanha para 
salvar as POUCAS NASCENTES QUE AINDA RESTAM...

REFORMA ELEITORAL 

SENADO aprovou a PEC da reforma eleitoral, mas rejeitou a volta das 
coligações nas eleições proporcionais. Entre os trechos aprovados está um 
dispositivo para incentivar candidaturas de mulheres e negros. A proposta 
segue agora para promulgação.

ROUBOS NO CEMITÉRIO 

HÁ VÁRIOS ANOS vem acontecendo ROUBOS de ESCULTURAS em bron-
ze no Cemitério do Bonfim, onde estão enterrados as maiores personalida-
des e famílias mais importantes de Moc. Um local sagrado, com jazidas com 
belíssimas esculturas gigantes que são verdadeiras obras de arte e precisam 
ser preservadas.  A revolta das famílias é geral com este ato de LADRÕES 
que muitas vezes roubam estas obras de arte e derretem para venderem o 
BRONZE. Um verdadeiro absurdo. O pior que venho alertando as autorida-
des destes roubos há vários anos e não EXISTE SEGURANÇA. Imagina que 
estão roubando ESCULTURAS PESADAS que precisam até de guindaste para 
carregá-la. A POLíCIA PRECISA VER, pois pelo visto, é uma quadrilha e a 
prefeitura precisa colocar mais segurança, principalmente a noite...

NOVO CÓDIGO ELEITORAL 

O NOVO Código Eleitoral, previsto no PL 112/21, pode não ser votado 
até 2 de outubro (a matéria teria de ser aprovada até essa data para valer 
já nas eleições de 2022). A avaliação é do presidente do Senado, Rodrigo 
Pacheco. Aprovado na Câmara, o projeto do novo Código consolida, em um 
único texto, a legislação eleitoral e temas de resoluções do TSE. A Câmara 
retomou na proposta o tema da quarentena, que seria exigida de certas cate-
gorias para que possam disputar eleições.

EM BEAGÁ

MEU FINAL de semana foi em Beagá, cumprindo compromissos sociais e 
revendo amigos. Quero agradecer ao gerente-geral, RODRIGO MANGERRO-
TI do luxuoso e excelente NOVOTEL na Savassi, pelas gentilezas. Indico este 
hotel, pois não fica a dever em nada dos melhores do setor internacional, 
com excelente restaurante, apartamentos tops e serviço nota mil. No sába-
do, fui jantar com os amigos, FERNANDO E ADRIANA AMARAL MACEDO, 
que são excelentes anfitriões, junto com Betão Lopes e Márcia Maia. Deta-
lhes dos eventos nas próximas colunas...
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A GRANDE MÉDICA DERMATOLOGISTA, ANDREA LAUGTHON, 
profissional respeitada em todo estado pela sua competência, seriedade 
e critério nos tratamentos dos seus clientes, recebeu o moderno apare-
lho a LASER, para rejuvenescimento. Marquem logo seu horário.  

VENDA OBRIGATÓRIA de planos de saúde individuais é aprovada 
pela Comissão de Transparência, Governança, Fiscalização e Controle e 
Defesa do Consumidor, o PLS 153/2017 segue para a análise da Comis-
são de Assuntos Sociais (CAS).

SEjA NO TRABALHO em família, nas ruas, nos bares. É tempo de 
vaca estranhar bezerro, como se diz na roça. Os nervos estão à flor da 
pele. A intolerância política, infelizmente, está comandando a vida. En-
quanto isso, a economia descamba e não se dá credito a um homem bem 
intencionado como ministro da Economia, Paulo Guedes. 

COPOM ELEVA Selic novamente em 1 ponto percentual, para 6,25% 
ao ano. Para a próxima reunião, em outubro, BC indicou que os juros 
terão nova alta na mesma linha, para 7,25%.

IMPRESSIONANTE como todos me cobram a realização da FEIJOA-
DA DO THEO, mas devido ao decreto de ser poucas pessoas, fica mais 
difícil promover este evento que é dos mais concorridos. Por isso mes-
mo, se Deus quiser e ele há de querer, a FEIJOADA DO THEO, voltará em 
março do próximo ano no VICHE MARIA. 

OUTRA COBRANÇA que sempre recebo é sobre o meu Programa da 
TV GAZETA NORTE MINEIRA, “ENCONTRO COM THEODMIRO PAULI-
NO”. Devido a pandemia resolvi dar um tempo, mas depois de fevereiro 
teremos muitas novidades na telinha e no Yotube. Aguardem...

SAMANTHA PAULINO feliz, pois conseguiu tirar sua CARTEIRA DE 
MOTORISTA, com louvor, ou seja, com nota máxima pela AUTOESCOLA 
ATIVA. Aplausos...

O PRESIDENTE da Câmara, Arthur Lira (PP-AL), cogitou semana pas-
sada levar a reforma administrativa diretamente para o plenário da Casa. 
Não o fez, ainda, porque não tem fechados os 308 votos para aprovar a 
proposta.

CASAMENTO NA PRAIA- Tendo como fundo, o azul do mar do 
sul da Bahia, o médico, RENATO MOURÃO E SABRINA FONSECA 
CARDOSO, oficializaram casamento numa bela e pomposa ceri-
mônia num dos espaços de eventos de Trancoso. Muitos e muitos 
montes-clarenses presentes e tudo numa tarde maravilhosa dei-
xando o mar brilhante com o sol se escondendo. Uma juíza foi a 
celebrante onde se via arcos floridos, como estão vendo nesta foto.  

A MÃE do noivo, Railda Machado Mourão, surgiu ao lado do filhão, 
Renato, sempre linda e elegante.

OS PAIS do noivo, Ronaldo e Railda Machado Mourão com os pa-
drinhos, Wagner Gomes e a maravilhosa, Marinilza.

56 ANOS DE JORNALISMO- E nesta série de depoimentos feitos 
por amigos maravilhosos, vou destacar hoje, uma parte da espe-
tacular crônica que RAQUEL MENDONÇA que é uma verdadei-
ra guerreira  em prol da preservação do patrimônio histórico de 
Montes Claros:  “THEODOMIRO PAULINO, poderia ter-se des-
ligado da família, construído  sua vida sozinho, mas não; nunca 
abandonou  os seus e tem o maior orgulho da inesquecível e que-
rida dona Dina, que tratava com todo carinho e respeito de bom 
filho, não abrindo mão da sua benção diária e das suas orações 
milagrosas de mãe. Os sobrinhos - Handrey, Sterphanie e Saman-
tha, são considerados   por ele filhos do coração e fez e faz  o que 
pode para ajudar toda a sua família, que,  na verdade, em boa a 
parte, vive ao seu lado e à sua volta. Theodomiro Paulino, depois 
de mais de cinco décadas de jornalismo renovador, desenvolvido 
dentro de normas pessoas e éticas rígidas, ainda se sente um me-
nino, disposto a completar 60 anos ou mais de ofício jornalístico, 
a enganar o tempo com a aparência sempre jovem e disposição 
invejável. Não abre mão  da elegância pessoal, em seu sentido mais 
amplo e completo, e das boas  coisas que a vida  e mundo ofere-
cem. Cerca-se de todo conforto que conquistou com o seu traba-
lho, especialmente à frente da Theo’s House, por longo tempo, ao 
lado de sua família, sem se esquecer de estendê-lo generosamen-
te e sem egoísmo a seus familiares”.  

OS MONTES-CLARENSES que residem em Arraial D’ Ajuda, Da-
nilo Melo e Gisele Oliveira Antunes, entre as presenças no belo 
casamento.

SABRINA E RENATO já como marido e mulher, formando um belo 
casal.

O PAI DO NOIVO, Ronaldo Mourão com a mãe da noiva, a prefeita 
de Ibiaí, Sandra Fonseca Cardoso.

VEM CHEGANDO o dia de festejar a VIDA e me sinto feliz pelas 
homenagens que estarei recebendo. Por isso mesmo, vou continuar 
relembrando os grandes momentos das recepções do meu aniver-
sário no Portal Eventos, pois este ano não poderei comemorar a 
data como vinha acontecendo todos os anos. Era muito bom (foto) 
ao lado dos meus filhos e familiares cantar os parabéns e veja aí 
minha euforia. 

VAP & VIP


